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Fragen und Antworten zum Tatort "Schlafende Hunde" - Radio Bremen

31.05.2010 - ich bin in Niedersachsen geboren, wohne in Köln und habe das erste Mal 1992 in. Bremen für die Kultserie "Nicht von ..... verursacht zusätzliche kosten. 23:01 Anonym_546: ..... Was wurde aus dem Blonden aus der Detektei? 
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21:47 Anonym_20551: 21:47 Redaktion:



wann kommt eigentlich der tatort aus bremen bei einem baustoffhandel an der b75??? mit DVBT können sie den tatort auch jetzt schon empfangen oder in der mediathek sehen.



21:48 Anonym_49641: 21:48 Dagmar_Gabler:



warum genau wurde ruth umgebracht? Ruth Thalheim musste sterben, weil sie durch den Anruf an ihre Tochter, den Schröder abgehört und gelöscht hat, sonst evtl. verraten hätte, dass ihre Tochter Anna auf ihren eigenen Vater angesetzt wurde.



21:48 Anonym_60900: 21:48 Wilfried_Huismann:



Hallo, gibt es heute nachweislich Nachfolgeorganisationen der Stasi? Ja, zum Beispiel den Verein "Kundschafter für den Frieden", in dem sich die ehemaligen Mitarbeiter der HVA (Aufklärung) treffen. Dann gibt es aber auch Zirkel von Führungsoffizieren, die sich regelmäßig treffen



21:50 Anonym_44363: 21:50 Dagmar_Gabler:



Inwiefern ist der Plot fiktional? Insofern als reale Geschehnisse zwar als Vorlage dienten, aber zu einem prime - time tauglichen Stoff verarbeitet wurden. Solche Stasi-Geschichten sind meist im echten Leben zu traurig, als dass sie noch zur Unterhaltung taugten.



21:50 Anonym_5452:



grade den Tatort angesehen. Der Hund "Bella" ! Sabine Postel hat privat auch ein Hund. Meine frage: war es ihr Hund heute abend ? Nein.



21:50 Dagmar_Gabler: 21:50 Spannend_17532: 21:50 Wilfried_Huismann:



Sollte die Stasi wirklich noch aktiv sein? Nicht als staatliche Geheimpolizei natürlich, aber die Netzwerke existieren noch- für den Fall, dass das kapitalistische System in Deutschland zusammenbricht, kann man die Stasi reaktivieren. Das glauben jedenfalls einige der alten Offiziere- die meisten haben sich allerdings mit den Realitäten abgefunden.



21:50 Anonym_52821: 21:50 Oliver_Mommsen:



Warum wurden Sie, Herr Mommsen, im Auto zurück gelassen und nicht ebenfalls "beseitigt" ? gute frage, vielleicht hat man doch skrupel polizisten einfach so zu beseitigen



21:51 Lisa_427:



Waren Vater und Tochter denn schon vor dem Mord zusammen, wie es sich am Ende angehört hat? Anfangs gab es doch die erste Verführ-Szene per Wanze - und das war doch NACH dem Mord?! Sie kamen tatsächlich erst nach dem Mord zusammen, aber es bahnte sich bereits vorher an...



21:51 Dagmar_Gabler:



21:51 Anonym_27152: 21:51 Oliver_Mommsen:



na bei der schaufel-waffe musstest du doch sicher lachen, gell olli? man nimmt was man kriegen kann, und die chefin wollte ihre knarre ja nich rausrücken



21:51 Anonym_19436: 21:51 Wilfried_Huismann:



Klasse Tatort! Wieviel Recherchearbeit haben Sie benötigt? Schwer zu sagen, weil ich z.B. 1991 für die ARD eine lange Doku zum Thema gemacht habe ("Mafia OstŽ" )Davon sind viele Erkenntnisse in das Drehbuch eingegangen.



21:52 Anonym_17632: 21:52 Redaktion:



War es schwierig, den internationalen Star Jürgen Prochnow zu gewinnen? Herr Prochnow hatte bereits mit dem Regisseur Florian Baxmeier gearbeitet und schätzt ihn sehr. Über diesen persönlichen Kontakt hat Herr Prochnow das Drehbuch bekommen. Regie und Buch haben ihn überzeugt.



21:53 Ann_20092:



ein tolles und interessantes thema auf das Sie dort eingegangen sind? wie kommt man darauf so etwas in einer solchen umsetzung anzusprechen? Die Stasi-Opfer-Seite erschüttert mich nach wie vor. Immer wieder erfahre ich von Schicksalen, die einem das Blut in den Adern gefrieren lässt. W. Huismann kannte z.B. eine ehemals politisch inhaftierte Frau, deren Kinder ihr damals weggenommen wurde und die heute noch so brainwaht sind, dass sie Kontakt zuihr verweigern. Ansonsten werde ich als Berlinerin öfter mit solchen Schicksalen konfrontiert...



21:53 Dagmar_Gabler:



21:53 Max_56953: 21:53 Redaktion: 21:54 puppepuppe_42719:
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HALLO... Wir sind in unserer Familie alle rießige Tatort-Fans und würden uns über Autogramme freuen! Wäre es viellciht möglich uns welche zuzuschicken? Bitte senden Sie Ihre Autogramm-Wünsche an [email protected]



21:54 Oliver_Mommsen:



Lieber Olli, wieder mal brilliante Schauspielkunst ohne "natürliche Tönchen"... :P Hoffe, wir drehen mal wieder zusammen! Super Tatort - gerne eine Fortsetzung? moin mein liebster, natürliche tönchen sind gestrichen! toi toi toi für münchen!!!



21:54 valencia72_36162:



Guten Abend, was ist mit der Staatsanwältin,die den Hausdurchsungsbefehl nicht ausstellen
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wollte.? Staatsanwälte sind weisungsgebunden. Tatsächlich wurden z.B. 1994 vom Bundesjustizministerium dazu angehalten, alle Vermittlungsverfahren einzustellen. 21:54 koeln_43712: herr huismann, wird es zu diesem thema von ihnen auch noch eine dokumentation geben? ich finde den gedanke, das die stasi noch aktiv ist sehr beaengstigend - aber eben nicht unwahrscheinlich. 21:54 Wilfried_Huismann: Ist nicht geplant- 1991 habe ich mit Jürgen Thebrath für die ARD die Doku "Mafia-ost" gemacht. Da ging es um das Thema, das wir jetzt fiktionalö verarbeitet haben. Aber die Idee ist nicht schlecht. Vielleicht sollte man mal schauen , was aus den Ex-Offizieren geworden ist, die sich in der Wende am DDR-Volksvermögen bereiichert haben. 21:55 Anonym_15613: Ich frage mich auch gerade wer den Hund vergiftet hat. Ansonsten alles schlüssig. 21:55 Redaktion: Schröder oder Mats haben den Hund vergiftet. 21:56 Flo_60028: hi zusammen.... wie hießt die junge anna denn mit richtigem namen?? 21:56 Redaktion: Anna Teich 21:58 Comander_J_29450: Ich habe zwei fragen zum Tatort: 1. Warum/wie stirbt der Hund? 2. Wie kommt die sms auf Lürsens Handy? 21:58 Redaktion: 1. Schröder oder Mats haben den Hund vergiftet 2. Mats hat Ingas Handy gehackt 21:59 Biggi_38367: Ich achte in Filmen immer sehr auf "Echtheit und vielleicht Kleinigkeiten" Wie alt sollte die Tochter der ERmordeten gewesen sein? 21:59 Dagmar_Gabler: Sie war 1989 16 Jahre alt. 22:00 Christian_17297: Hatte die Staatsanwältin evtl. auch was mit der Stasi (IM oder so) zu tun, weil sie die Komissarin vorrübergehend suspendiert hatte, obwohl sie auf einem guten Ermittlungsweg war? 22:00 Dagmar_Gabler: Nein, die Staatsanwältin hat nur auf Ingas IM Verdacht, der durch das Fax aus Berlin kam, reagiert. 22:00 eckytb_44716: mal ne frage, wie kommt es, dass die Bremer tatorte so selten in bremerhaven spielen? 22:00 Redaktion: im feb. lief der tatort königskinder - der spielte in bremerhaven 22:01 Anonym_7912: ich habe die rolle der tochter von rotenburg nicht verstanden. welche verbindung hatte sie zu schröder? 22:01 Dagmar_Gabler: Schröder hat ihre Organisation unterstützt und sie darüberhinaus benutzt, um Rodenburg zu halten. 22:01 sw_8965: wie lange dauert der gesamte Dreh zu solch einem Film`? 22:01 Redaktion: das team dreht 23 tage 22:01 Anonym_29586: wurde der tatort elektronisch oder auf film produziert ? 22:01 Redaktion: der film wurde auf 16mm gedreht 22:02 Anonym_4713: bei stehen immer noch die ersten Einträge bis 21:44 scheint nichts los zu sein. 21:44 Karo_51473: Schönen Abend noch. Aktualisieren ? Hab ich. 22:02 Moderator: Klicken Sie doch bitte mal auf "Chat aktualisieren: jetzt" 22:02 mfs_46926: warum musste der hund sterben? 22:02 Redaktion: die allmacht der stasi-strukturen wollten wir so darstellen 22:03 Anonym_47812: Hallo aus HH! Toller Tatort- meine Frage: war der Hund ein extra ausgebildeter Filmhund? Lieben gruß! 22:03 Redaktion: ja 22:03 Anonym_60823: Sind hier auch die Kommissare oder jemand von der Produktion? 22:03 Moderator: Ja, auch Sabine Postel und Oliver Mommsen nehmen am Chat teil. Frau Postel verspätet sich etwas. 22:04 Anonym_4287: Vielen vielen Dank für den spannenden Tatort, der auch 20Jahre danach noch die Präsens der alten Machenschaften an der Oberfläche zeigte!!!!!!!! Wie intensiv wurde zu diesem Tatort recherchiert ? 22:04 Wilfried_Huismann: danke für Ihr Lob. Ich habe schon 1991 fast ein Jahr lang dieses Netzwerk am Beispiel von Robotron Import-Export recherchiert. Davon ist eine Menge ins Drehbuch eingegangen. 22:05 Tim_29111: Gibt es irgendwo ein Internetseite wo ich aktive Stasifälle sehen kann? 22:05 Moderator: Alle großen Medien haben über dieses Thema berichtet. Wir empfehlen aber auch Fachliteratur dazu. Suchen Sie doch zum Beispiel nach Büchern von Hubertus Knabe. 22:05 Anonym_46952: Wer hat denn den Hund getötet? 22:05 Redaktion: Schröder oder Mats 22:06 Anonym_7085: Was haben denn die lateinamerikanischen Länder mt der Stasi zu tun? 22:06 Wilfried_Huismann: Nach dem verlust der DDR haben die Stasi-Netzwerke einen Teil ihrer Strukturen und Gelder nach lateinamerika verschoben, weil sie dort noch Chancen für eine linke, revolutionäre Entwicklunge sehen (Kuba, Chávez in Venezuela, Guerrillabewegungenn in mehreren Ländern) Das hat also einen realistischen Hintergrund. 22:07 Andy_41593: war gut gemacht:-) aber eine frage bleibt glaube ich offen oder habe ich das verpaßt.,........wer war der tippgeber aus polizei/staatsanwaltschaft der von der razzia wußte und davor gewarnt hat......? das würde mich echt interessieren:-) 22:07 Dagmar_Gabler: Schröder und Mats haben das spitz gekriegt, es gab keinen internen Tipp-Geber.
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22:07 Anonym_36508: 22:07 Dagmar_Gabler: 22:08 Anonym_7166:



22:08 Dagmar_Gabler: 22:09 Chrissi_39825: 22:09 Wilfried_Huismann:



22:09 thero_62697:



22:09 Dagmar_Gabler: 22:10 Anonym_58317:



22:10 Wilfried_Huismann: 22:11 Anonym_31614: 22:11 Moderator: 22:12 Vulkan_43402: 22:12 Oliver_Mommsen:



22:12 delfin_36269: 22:12 Sabine_Postel: 22:13 Anonym_23683: 22:13 Oliver_Mommsen:



22:13 Anonym_54275: 22:13 Redaktion: 22:13 Anonym_8176: 22:13 Wilfried_Huismann: 22:13 Däumling_50896: 22:13 Sabine_Postel: 22:15 Anonym_12087: 22:15 Sabine_Postel: 22:16 MacTom_1632: 22:16 Dagmar_Gabler: 22:16 Anonym_52193: 22:16 Redaktion: 22:16 jana_23516: 22:16 Sabine_Postel: 22:17 Anonym_37721:



22:17 Oliver_Mommsen:



Betrachten Sie den Film als Fiktion oder Realität? Jeder Tatort ist Fiktion. Woher wusste der Berliner Typ, dass die Sms von Lürsen ist? Hat der da selbstständig ermittelt? Kann sein dass die Frage dumm ist, mir fehlen die ersten 10 Minuten weil der Stream rumgesponnen hat :( Die SMS war nicht von Lürsen. Ihr Handy war gehackt um den Verdacht zu streuen... Sehr spannender Tatort, mich würde interessieren: Ist es wirklich so, dass die Stasi noch aktiv mit Giften operiert, die die heutigen Pathologen nicht nachweisen können? Die Giftdatei der Stasi ("TOXDATA") liegt unter Verschluss bei der Stasi-unterlagenBehörde. Einige Giftexperten der Stasi sind nach der Wende von anderen Geheimdiensten abgeworben worden. Möglich, dass die ihre giftige Arbeit dort weiterführen. Nach Auskunft von Spezialisten hat die Stasi tatsŽächlich ein paar Gifte entwickelt, die nicht nachweisbar sind. Tenor 1990: Jetzt wächst zusammen, was zusammen gehört! Warum nach mehr als 20 Jahren so eine Fantasie?? Kriminelle Jäger nach einem maximalen Gewinn gibt es überall, ehemalige Geheimdienstler mit krimineller Energie auch. Was soll diese Thema also in einem ansonsten gut gemachten Krimi?? Es gibt noch viel zu viele Stasi-Opfer, deren Geschichte nie erzählt wurde. Und es gibt viel zu viele Stasi-Täter, die nie zur Rechenschaft gezogen wurden. 1990 zum 1- Mal in der DDR, waren meine Frau und ich u.a. Binz und Prora. Uns fiel dort an der Strandpromenade ein mehrgeschossiges Haus auf, dessen sämtliche Fenster eingeworfen waren. Einheimische berichteten das sei ein Stasi-Gebäude gewesen und dass der "Volkszorn" sich dagegen gerichtet habe. War das das im Film erwähnte Stasi-Labor, in dem synthetische Giftstoffe hergestellt wurden? Das kann ich leider nicht sagen- ich habe das Gebäude nie gesehen, ehemalige Stasi-Leute haben mir davon erzählt. schreibt man hier jetzt nur rein wie toll oder schlecht der Tatort war? Sie können natürlich alle Fragen stellen - auch an die Autoren oder die beiden Kommissare. Warum und womit wurde den zu Verhörenden der Mund ausgepinselt? mit diesen "wattestäbchen" wird speichel entnommen und daraus dann die dna entnommen. über diesen fingerabdruck können spuren die am tatort gefunden wurden abgeglichen werden und eventuell nachgewiesen werden, daß derjenige am tatort war, oder spuren am opfer hinterlassen hat wie kommt man zum tatort sabine postel nach dem erfolg der bremer serie NICHT VON SCHLECHTEN ELTERN hat radio bremen beschlossen mich zur kommisarin zu ernennen. Wieso bloß muss Herr Kommissar immer den Blödi spielen und Frau Kommissar ist Supersmart. Das Haben wir doch schon bei Tatort Leipzig..?!? stedefreund ist definitiv kein blödmann! er ist vielleicht mit etwas weniger intuition als seine kollegin ausgestattet, hat aber ansonsten auch schon fortschritte gemacht finde ich um welche Rasse handelte es sich bei dem Terrier? norfolk terrier War doch nett von Ekki auf Deiner Pressekonferenz sich so ruhig zuverhalten, nicht wahr Wilfried? Was sagst Du zu seinem Buch? Das Buch war wortstark, aber etwas schwach. Frau Postel und Kollege, Ihre "Tatorte" sind immer super, der letzte hat mir gar nicht gefallen. Tolle Leistung und superinteressant, bis zum Schluss! dann freue ich mich sehr daß ihnen dieser gefallen hat. Schöne Grüße Eine Frage an Sabine Postel. Warum treten Sie in Ihrer Rolle immer so schroff auf, obwohl doch zeitweise etwas Herzliches aufblitzt? Da wir uns bemühen, unsere Tatorte sehr realitätsnah zu drehen, gibt es in der Rolle für die Kommissare wenig zu lachen Wie ist der Schrieder eigentlich in sein Gartenhausgekommen? Rodenburg hat ihn hingefahren. Wäre es nicht vielwichtiger und zeitgemäßer, die grßen Verbrechen der Finanz- und Wirtschaftsbosse aufzuklären? auch ein spannendes thema.... wie war das Sabine Postel,den heutigen tatort zu spielen? das war eine sehr kreative und anspruchsvolle Arbeit. Ich arbeite sehr gerne mit dem Regisseur Florian Baxmeyer und mich hat das Drehbuch fasziniert. Spannende Handlung und gute schauspielerische Leistung - da blieb das Bügeleisen heute kalt ,-) Trotzdem blieben Fragen offen: Warum vertraut der Assistent seiner langjährigen Chefin nicht? Der Hund mal da und dann wieder weg, ohne wirklich Verdacht zu erregen? im film wird finde ich sehr schön erzählt, wie man selbst einen so loyalen partner wie stedefreund dazu bringen kann seinem eigenen menschenverstand nicht mehr zu trauen.
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22:17 i._M_ARD_37230: 22:17 Oliver_Mommsen: 22:18 Anonym_64790: 22:18 Dagmar_Gabler: 22:18 Sophia_36052:



22:18 Sabine_Postel: 22:21 Anonym_55471: 22:21 Redaktion: 22:21 Anonym_31981:



22:21 Dagmar_Gabler:



22:21 Susi__32262:



22:21 Moderator:



22:21 Lothar_14696: 22:21 Redaktion: 22:22 München_35074: 22:22 Redaktion: 22:23 Arno40_26369:



22:23 Dagmar_Gabler:



22:24 Anonym_6751: 22:24 Dagmar_Gabler: 22:25 Anonym_34374: 22:25 Oliver_Mommsen: 22:26 Anonym_1919: 22:26 Oliver_Mommsen: 22:26 carolin_35638: 22:26 Oliver_Mommsen: 22:27 SX45Sport_60270: 22:27 Dagmar_Gabler:



22:29 Anonym_27243:



22:29 Dagmar_Gabler:



22:29 Anonym_23749: 22:29 Redaktion:



finden sie ihre Darstellung nicht überzogen, irreführend und ideologisch? nö Wofür steht eigentlich IM? Inoffizieller Mitarbeiter. Sind die bisherigen Fragen der User alles, was einem Deutschen/einer Deutschen zu diesem hochbrisanten Thema einfällt? Mir scheint der Plot plausibel und ich neige nicht zu Verschwörungstheorien. Mich würde interessieren, wie Fr. Postel und Hr.Mommsen das Drehbuch erlebt haben. das Drehbuch war gut recherchiert und spannend, deshalb hat die Auseinandersetzung mit dem Thema viel Spaß gemacht. Hallo, in welchen Stadtteilen habt ihr gedreht? War das Karstadt? :) ostertor, uni, habenhausen, neustädter hafen, findorff, gartenstadt vahr etc. ja, sie haben das kaufhaus richtig erkannt wir haben leider auch am Ende des Tatorts noch eine Menge Fragen. - woher kam die sms auf Ingas Handy? -woher wusste der typ von stedefreund und helen? -wer hat den hund ermordet und warum? -woher wusste die frau, dass ihre tochter eine affaire mit ihrem Vater hatte? -wer hat vor der razzia gewarnt? -welche rolle spielte der mysteriöse pathologe aus rostock(!)? und die staatsanwältin? -und WARUM müssen ALLe Bremen (!)-Tatorts in Bremerhafen spielen? - Mats hat Ingas Handy gehackt um sie verdächtig zumachen. -Sowas wie Hunde töten oder verschwinden lassen, oder einfach nur Handtücher in Wohnungen anders anordnen, gehört mit zur Strategie von Zersetzung. - Rodenburg ist ein bekannter Typ, sie hat Anna mit ihm gesehen und sie warnen lassen. - Schröder hat das mit der Razzia spitz gekriegt. - Der Rechtsmediziner kommt einfach aus Rostock und arbeitet nun in Bremen. Die Staatsanwältin ist einfach weisungsgebunden. -Dieser Tatort spielte nicht in Bremerhaven. Leider ist die DDR - Geschichte in Vergessenheit geraten, bevor sie ganz "geendet" hat. ( Z. B. die Parteien der Nationalen Front, die z. T. samt Vermögen in ihren Westverwandten aufgegangen sind.)Gewinnen Sie durch den Chat Einsicht, in wie weit Wissen bei den Zuschauern noch vorhanden ist, oder ob das als wilde Phantasie oder Schnee von gestern angesehen wird? Wir sind gespannt auf die Reaktion der Zuschauer, und wir sehen, dass Sie offenbar dieselbe Frage beschäftigt: ist das Fiktion oder nicht? Diese Frage haben sich übrigens auch viele der beteiligten Schauspieler gestellt. Sie haben sich mit dem Thema dann zum Teil sehr intensiv beschäftigt. Die Story war gut, die Musik sehr passend. Wer hat die Musik gemacht? stefan hansen Wurde wirklich auch in Berlin gedreht? ja, die autofahrt Also nochmal der Versuch an die Drehbuchautoren Gabler/Huismann: Warum wird am Ende die Staatsanwältin nicht belangt und warum wird das BKA in einen dubiosen Licht dargestellt, als sie Hans Rodenburg abführen und damit die Ermittlungen der Bremer Kripo entreissen? Die Staatsanwältin hat sich nichts zu schulden kommen lassen. Sie ist einfach weisungsgebunden und muss auf einen IM-Verdacht der per Fax in ihr Büro kommt und Inga verdächtig macht, reagieren. Das BKA ist bei so einem Fall zuständig, es ist nur logisch, dass sie die Ermittlungen übernehmen. Welche politische Relevanz haben Gruppierungen konspirativer Genossen noch? Manche versuchen noch ein wenig mitzumischen.... Danke Oliver M. für den gelugen und super gespielten Tatort, du bist der beste Tatortschauspieler von allen ,-) DANKE Wie ist denn der Ermittler aus der Halle der Security Firma plötzlich wieder ins Auto gekomm, nachdem er doch niedergeschlagen wurde? weiß ich doch auch nicht, war ja bewußtlos wer hat denn nun die sms geschickt? das war mats Gibt es Erkenntnisse darüber, daß tatsächlich noch derartige Ableger der Stasi in der BRD tätig sind und wenn ja, in welchen Bereichen? Straftaten? Einfluss- nahme auf Parteien? Die Stasi hatte hochqualifizierte Mitarbeiter, die teils von anderen Geheimdiensten rekrutiert wurden. Darüberhinaus arbeiten tatsächlich einige in hochrangigen Sicherheitsdiensten, z.B. bei Banken. Über eine Einflussnahme auf Parteien dürfen wir hier nur spekulieren... finde es immer etwas schade wenn Fragen offen bleiben oder unlogisch sind. Aslo wer hat den Hund ermordet und warum? Was stand in der Akte vom Prochnow? Wieso ist Ruth überhaupt getötet worden? Den Hund verschwinden zu lassen und dann umzubringen war Zersetzungsstrategie und Einschüchterung. In Rodenburgs Akte stand u.a. , dass er der Vater von Anna ist. Ruth musste sterben, weil sie evtl. ihrer Tochter genau das verraten hätte. Warum wurde das Thema in einer Bremen-Folge verarbeitet und nicht im Osten oder Berlin?
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im Film wird es beantwortet: Mats erzählt es Stedefreund in der Berliner Kneipe. Bremen war für das Politbüro wichtig, weil die DKP hier sehr stark war. 22:29 otto_29370: Hallo,wo ist denn die Quelle für den im Film genannten "Mielke-Befehl" von 1987,oder doch nur Fiktion ? 22:29 Wilfried_Huismann: Dieser Befehl erfolgte mündlich. ich habe 1991 bei der Recherche zur Doku "Mafia Ost" davon erfahren- von ehemaligen Offizieren der Stasi. 22:29 Anonym_43491: Wiederholung: war Anna die Tochter von Brodenburg, ohne dass dieser es wusste, Schröder aber wohl? 22:29 Dagmar_Gabler: ja. 22:30 Anonym_19149: Hallo. Dieser Tatort ging mal wieder unter die Haut, es ist schade das die Schauspierrin die die Kommissarin spielt aus der Serie Aussteigt 22:30 Redaktion: sabine postel spielt auch weiterhin die bremer kommissarin inga lürsen 22:31 Eugenia_31008: Gibts beim Tatort Tierschützer? 22:31 Oliver_Mommsen: klar! die tiere werde von professionellen trainern angeleitet, und ich hatte definitiv den eindruck, daß der kleine das ganze nicht als arbeit sondern eher als spiel gesehen hat. 22:31 Anonym_7408: Hey ihr. Sehr schön gespielt Olli ! Noch ganz viel Glück bei deinen weiteren Serien oder Filmen! Ganz Liebe Grüße. 22:31 Oliver_Mommsen: vieeelen dank!!! 22:32 Anonym_64089: Hat es Zwangsadoption aus politischen Gründen in der DDR wirklich gegeben? Handelte es sich um Ausnahmen? 22:32 Wilfried_Huismann: Es gab solche Zwangsadoptionen tatsächlich. Darüber gabs vor ein paar Monaten auch eine Doku. Es kam nicht ständig vor- aber es war möglich. 22:32 Anonym_22829: WAS MACHT JÜRGEN PROCHNOW IN DEUTSCHLAND? 22:32 Redaktion: herr prochnow lebt in den USA, aber arbeitet regelmäßig in deutschland. 22:32 Anonym_25498: Ersteinmal Guten Abend die Damen und Herren! Wow, der Tatort heute, war ja superklasse. Leider kommen die Kommentare und Meinungen hier im Chat so schnell und immer wieder nach unten scrollt. Das man sich leider nicht so richtig einlesen kann. Daher direkt zu meiner Frage: "Zum Schluß ist ja das BKA aufgetaucht und haben Rotenburg mitgenommen. Ist zwar fiktiv, aber könnte die Stasi damals wirklich Kontakte zum BKA aufbauen und aufrecht erhalten? 22:32 Dagmar_Gabler: Das BKA taucht auf, weil Rodenburg ja mehr wissen konnte, und evtl. durch Ausplaudern einiger Wahrheiten, Leute (z.B. aus der Wirtschaft), die nach wie geschützt werden sollen, belasten könnte. 22:34 Katrin_3703: Hallo, eine Frage an die Hauptdarsteller: Träumen Sie eigentlich auch mal von den Folgen? 22:34 Oliver_Mommsen: damals bei abschaum hatte ich nachts noch an dem thema zu knabbern, und auch scheherazade hat mich im traum nicht ganz los gelassen. 22:34 Anonym_24776: Das Handy war gehackt? Dann müsste jemand das Gerät entwendet haben, da eine SMS lokal gespeichert wird. Ich wüsste ja gern mal, ob sich da jemand mit der Plausibilität solcher Szenen beschäftigt. 22:34 Dagmar_Gabler: Das ist gecheckt. 22:34 Anonym_7872: ist Frau Postel mittlerweile da? 22:34 Sabine_Postel: bin da 22:36 Anonym_33343: Drehbuchautor Huismann und Frau Gabler ! Woher wolln Sie eigentlich wissen was damals in der DDR abging ! 22:36 Dagmar_Gabler: Wir haben mit vielen Betroffenen gesprochen und recherchiert. 22:36 Nele_22441: Frau Postel kommen Sie aus Bremen? Oder ist das Zufall das schon viel hier gedreht haben? 22:36 Sabine_Postel: ich bin in Niedersachsen geboren, wohne in Köln und habe das erste Mal 1992 in Bremen für die Kultserie "Nicht von schlechten Eltern" gedreht. 22:36 Anonym_62826: War ein super Krimi ! Ist es realistisch, dass im entscheidenden Moment, in dem alle Mosaiksteinchen zusammenpassen, das BKA den Fall übernimmt? 22:36 Dagmar_Gabler: Ja, das wäre nur logisch, weil Rodenburg ja Sachen ausplaudern könnte über Personen, die nach wie vor geschützt werden sollen. 22:37 boaky_3635: Frau Postel, Sie wirken auf mich als ein emotionaler Mensch. Wie sehr sind Sie bei solchen Dreharbeiten von so einem Thema persönlich mitgenommen? 22:37 Sabine_Postel: Sehr wenn das Drehbuch so gut ist wie dieses. 22:37 Anonym_21316: Hallo. Welche der dagestellten Tätigkeiten ehemaliger Stasimitarbeiter haben Sie vorher bei Ihren Recherchen tatsächlich entdeckt? 22:37 Wilfried_Huismann: Die Gründung privater Firmen mit Geld, das ehemaligen Staatsfirmen entzogen wurde; die Gründung von IT-Firmen in Westdeutschland , die Gründung von Sicherheitsfirmen. Recherchiert ist auch, dass informelle Führungsstrukturen bis heute noch existieren. 22:37 Checker_27010: wie hieß der eine der da in der kneipe saß er wurde auch kurz nocheinmal eingeblendet 22:37 Redaktion: meinen sie mats, der auch die kollegen in der sicherheitsfirma schult? 22:38 Anonym_5766: wieso wurde Anna auf ihren Vater angesetzt? 22:38 Wilfried_Huismann: Damit war er noch erpressbarer. Er musste alles tun, damit sie davon nicht erfährt 22:38 Anonym_36551: Frau Postel, wo ist eigentlich Ihre Filmtochter? Kommt sie mal wieder? 22:38 Sabine_Postel: Die hat inzwischen ein Baby bekommen, aber ich hoffe daß sie bald wieder mitspielt.
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22:38 Anonym_45896:



22:38 Dagmar_Gabler:



22:38 MarcusV_17327: 22:38 Redaktion: 22:39 dani96abe_25162: 22:39 Dagmar_Gabler: 22:39 Anonym_63481: 22:39 Sabine_Postel: 22:39 Anonym_36333: 22:39 Dagmar_Gabler: 22:40 Anonym_45376: 22:40 Wilfried_Huismann:



22:40 ich_55884: 22:40 Dagmar_Gabler: 22:40 Anonym_17823: 22:40 Oliver_Mommsen:



22:40 delfin_36269: 22:40 Oliver_Mommsen: 22:41 nix_51201: 22:41 Dagmar_Gabler: 22:41 Paul_52400: 22:41 Dagmar_Gabler: 22:42 K-Punkt_61425: 22:42 Dagmar_Gabler: 22:43 BND_8644: 22:43 Dagmar_Gabler: 22:43 Juli_64790: 22:43 Redaktion:



22:43 Milena_48260: 22:43 Oliver_Mommsen:



22:43 HerrMerkel_49998: 22:43 Oliver_Mommsen: 22:44 tati_52532: 22:44 Redaktion: 22:44 Anonym_6751:



22:44 Wilfried_Huismann:



22:44 Aahron_28173:
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hallo.super tatort.super darsteller. aber eines blieb mir unklar. 1.warum wurde beim eintreffen des BKA so verbittert die akte geworfen?2. Was war mit der staatsanwältin? war sie auch in irgendwie mit in den stasiseilschaften verwickelt? etwas verwirrend.grüße.. 1. Weil es Stedefreund stinkt, dass die jetzt seinen Erfolg einsacken. Und weil er Angst hat, dass er jetzt ungeschoren davon kommt. 2. Die Staatsanwältin ist einfach weisungsgebunden. Es gab z.B. 1994 eine Anweisung des Bundesjustizministerium derlei Ermittlungen gegen solche Rodenburgs einzustellen. Hi Tatort-Team. Wäre gerne mal Komparse. An wen müsste ich mich wenden damit das mal klappt? Vielen dank wenn sie in bremen, bremerhaven oder "umzu" leben - können sie sich bewerben und am casting teilnehmen [email protected] war denn jetzt diese polizistin (froschperspektive) irgendwie verwickelt? Die Staatsanwältin hatte damals auf Anweisung des Bundesjustizministeriums gehandelt. war/ist sabine postel wirklich im linken Bereich aktiv? Ich persönlich war auch in den 70ern in der Friedensbewegung engagiert. Zwangsadoption als Randnotitz???? Sie ist hier einer der Auslöser der Geschichten, und somit zentral und nicht nur eine Randnotiz. Herr Huismann, wie viel von Ihren JFK- und Fidel-Recherchen waren in diesem Tatort? Nichts, aber viel von den Recherchen , die ich im Rahmen der 1992 in der ARD gelaufenen Doku "Mafia-0st" gemacht habe.Damals stieß ich auch auf eine Frau, die ein sehr ähnliches Schicksal erlitten hat, wie Frau Thalheim in unserem Drehbuch ich frage mich (und Sie) immer noch, wie die sms auf das handy der Frau Lürsen kam Das Handy wurde gehackt um Inga verdächtig zu machen. wie ist es als Tatort Kommisar zu ermiteln das macht spaß! und den wahren ermittlern haben die fernsehkommissare eins voraus ... wir kennen den täter bereits! aber im ernst. man kann mit großartigen leuten zusammen arbeiten, da das format in der branche sehr gut angesehen ist oliver_mommsen hattes du angst in der folge schlafende hunde nein, wieso was waren das für komische raketen, mit denen die gehandelt haben? oder war der name nur erfunden? Der Name musste erfunden sein. Das waren Boden-Luft-Rakten, die sich selbständig ihre Ziele suchen. Die gibt es tatsächlich, heissen aber anders. hat die Stasi wirklich so im Westen agiert? Ja, IT-Firmengründungen, Sicherheitsdienste, etc.... Im Datenblatt der IM "Schneewitchen" aus dem Jahr 1971 hatte die Bremer Klaradresse eine fünfstellige PLZ, die erst ca. 1990 eingeführt wurden. Sehr gut beobachtet. Entschuldigung für den Fehler. gab es eine vergleichbare person wie schröder bei der stasi oder ist das eine erfindung? Es gibt einige Schröders.... Ich fand den Tatort gut und freu mich jetzt schon auf den nächsten Bremer Tatort! (Wann kommt der?) Wie lange recherchiert man für so eine Geschichte? da wir jedes jahr nur 2 tatorte aus bremen senden - müssen sie leider bis 2011 auf den nächsten bremer tatort warten. der autor willi huismann hat schon in der 90er dazu recherchiert. die idee und geschichte für den tatort hat er mit dagmar gabler erarbeitet Hallo, wie ist denn die Arbeit bei Tatort so und v.a. wie funktioniert das so mit dem Texte lernen? Kann man die auch vor Ort an Tafeln ablesen? als erstes fummelt man sich in die geschichte soweit rein, bis man sich wie im schlaf darin auskennt, und erst ganz am ende der vorbereitung "bimst" man den text. in meinem fall geh ich stundenlang durch die gegend und wiederhole einzelne passagen im kopf immer wieder, bis mein film quasi vor dem inneren auge abläuft. tafeln brauche ich zum glück noch nicht Herr Mommsen, warum Zensur? hab ich da was nich mitbekommen? Wird es mal einen Tatort in Düsseldorf geben....? diese frage müssen sie an die kollegen des WDRs richten Mich würde interessieren, was tatsächlich hinter der Geschichte steckt. Es gibt bereits ein paar Romane, die sich mit dem Verbleib der Mielkes auseinandersetzten. Der Hintergrundbericht (http://www.radiobremen.de/fernsehen/tatort/die_faelle/schlafendehunde/schlafendehundehintergrund100.html) ist ziemlich knapp gehalten. Gibt es da nähere Informationen? Es gibt auch ein paar Sachbücher, aber deren Titel fallen mir nicht so schnell ein. Beim WDR können Sie eine Doku bestellen , die 1992 unter dem Titel "Gesucht wird... die mafia ost" lief. Da werden Sie einiges wiederfinden, was auch im Tatort eine Rolle spielte Interessant: die Stasi hat also laut Tatort 20 Mrd DM beiseite gebracht "die bis heute nicht
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wieder aufgetaucht sind". Die DDR hatte etwa 40 Mrd. DM Auslandsschulden. Den Autoren sind offenbar Zahlen aus dem Bankenrettungsfonds ins Drehbuch gerutscht. Oder sie haben keine Ahnung. Es gibt unterschiedlichen Zahlenangaben zu dem verschwundenen Stasi-Vermögen. Unsere Angaben waren eine Schätzung der Ermittlungsstelle Vereinigungskriminalität. 22:45 Tatjana18_52682: Darf ich in nächster Zeit auf weitere Tatorte mit Herr Mommsen rechnen,oder haben Sie andere Pläne?? 22:45 Oliver_Mommsen: für ein tatörtchen hab ich immer zeit. den nächsten haben wir gerade erst abgedreht, und wann der kommt muß jemand anderes beantworten. im september gehts dann auch schon wieder weiter mit neuen dreharbeiten in bremen 22:46 Madeleiene_18222: Kommt man wirklich ohne weiteres an diese Raketen und werden tatsächlich solche nach Südamerika geschmuggelt? 22:46 Wilfried_Huismann: "Man" kommt nicht einfach an solche Raketen. Aber jemand mit Kontakten nach Russland- wie Rodenburg- schon . Bekannt ist auch, dass verschiedene Guerrillabewegungen (z.B. die FARC in Kolumbien) mit solchen oder ähnlichen Raketen beliefert wurde- zum Beispiel über Venezuela 22:46 Madeleiene_18222: Liebe Frau Postelt, lieber Herr Momsen, welcher ihrer bisherigen Tatort Folgen hat sie vom Thema her persönlich am meisten mitgenommen? 22:46 Oliver_Mommsen: abschaum! und der schwarze troll! wenns um kinder geht dreht bin ich sehr dünnhäutig, auch wenn es nur fiktiv ist 22:47 Svea_4349: Was war das Motiv des Mordes an Ruth? Und welcher Zusammenhang bestand zwischen dem Bekannwerden der Vaterschaft und dem Mordmotiv? 22:47 Dagmar_Gabler: Dadurch dass Ruth Anna mit Rodenburg gesehen hat und Kontakt zu ihr aufnahm, drohte Schröders Plan zu sabotieren. 22:47 horst_22374: hallo olli, waren anna und die staatsanwältin auch gegen die mommsen geimpft? haha ich freu mich auf zimmer frei... 22:47 Oliver_Mommsen: gegen die mommsen gibts noch kein gegenmittel. aber keine angst solange sie sie im keller haben müssen sie nichts befürchten 22:48 Astrobyte_5243: Was ich wirklich erstaunlich finde, dass mir ein älterer Herr schon lange vor der Ausstrahlung dieses Films erzählte, dass Bremen tatsächlich die Hochburg der ehemaligen Stasi sei, dass hier Bürger ausgespäht, erpresst und bedroht werden. Gibt es einen wahren Kern, der den Drehbuchautor zu dieser Geschichte inspiriert hat??? 22:48 Wilfried_Huismann: Den herrn möchte ich gerne kennenlernen...Aber im Ernst: Bremen war politisch als "linke" metropole interessant, aber auch wirtschaflich. Z.B hatte die Stasi bei Krupp Atlas in Bremen gleich mehrere Quellen , bei denen sie Bauzeichnungen von Waffensystemen besorgen konnte. 22:48 Anonym_15967: Dürfte ich die Frage in den Raum werfen, ob die Drehbuchautoren durch irgendein spezielles Eregnis auf diese Idee gekommen sind? 22:48 Dagmar_Gabler: Es gibt mehrere einzelne Stränge und Schicksale von denen wir erfahren haben. V.a. das Schicksal einer ehemals politisch Inhaftieren, deren Kinder ihre weggenommen wurden und heute noch so brainwashed sind, dass sie nichts mit ihr zu tun haben wollen, hat uns sehr berührt. 22:50 Anonym_34901: warum hat schröder vater und tochter verkuppelt? pure boshaftigkeit? 22:50 Dagmar_Gabler: Es ist natürlich perfide, aber nicht unklug. Es ist natürlich sadistisch, Geheimdiensttätigkeit und -macht auf die Spitze getrieben. 22:50 Anonym_29241: Wo vermutet man denn das Geld der Stasi? 22:50 Wilfried_Huismann: Die Ermittlungsgruppe "Vereinigungskriminalität" hat dazu viele Erkenntnisse zusammengetragen. Das spiegelt sich auch in den öffentlich zugänglichen Dokumenten des KOKO-Untersuchungsausschusses des Bundestages wieder. Oft wurde das Geld nach Liechtenstein, Luxemburg, nach Österreich oder in die Schweiz transferiert und in Finanzierungsgesellschaften neu angelegt. 22:50 Anonym_37344: Wo kam Lürsens Stasi-Akte her? War die "echt" oder kam die von Schröder? 22:50 Dagmar_Gabler: Nein, es wurde eine Akte einmal angelegt, die aber - wie sich dann herausstellt, nichts Gravierendes enthielt. Stedefreund hat mit seinem Anruf in Berlin das Fax ausgelöst. 22:51 Vegesack_65264: Hallo Herr Huismann - wie dokumentarisch ist denn das Buch? 22:51 Wilfried_Huismann: Es lehnt sich eng an wirkliche Ereignisse an. Die Geschichten der Protagonisten sind natürlich frei erfunden. 22:51 Anonym_15698: Frage: Wer hat das Drehbuch geschrieben bzw. wie kam es zur Idee? 22:51 Dagmar_Gabler: Wilfried Huismann und Dagmar Gabler. W. Huismann hat bereits 1991 einen Dokumentarfilm Mafia Ost zu diesem Stasi-Thema gemacht. Aus der Zeit kennt er noch viele Betroffene und deren Schicksale. Manche davon flossen in dieses Drehbuch mit ein. 22:51 Anonym_62680: Tolles Thema,spannend, aber - warum immer diese aufdringliche Mercedes Werbung? Fehlt ja eigentlich nur noch die Preiseinblendung. Geht es nicht mal auch ohne diese offensichliche Schleichwerbung? 22:51 Redaktion: danke für ihr lob - tolles thema und spannend erzählt -beides ist für uns sehr wichtig. wir machen keine schleichwerbung. die fahrzeuge im film sind von unterschiedlichen herstellern und extra ältere modelle.
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22:52 caro_47812: 22:52 Redaktion: 22:52 Anonym_35863: 22:52 Dagmar_Gabler: 22:52 Anonym_56205: 22:52 Oliver_Mommsen:



22:52 helga_11854: 22:52 Dagmar_Gabler: 22:53 weda1_13657: 22:53 Dagmar_Gabler: 22:54 MarcusV_17327: 22:54 Redaktion: 22:54 Anonym_53482:



22:54 Wilfried_Huismann:



22:55 Anonym_43760: 22:55 Dagmar_Gabler: 22:55 Anonym_23206: 22:55 Oliver_Mommsen:



22:56 snake65_64970: 22:56 Redaktion: 22:56 Anonym_58870: 22:56 Redaktion: 22:57 Anonym_58585: 22:57 Dagmar_Gabler: 22:57 abercrombi_50037: 22:57 Oliver_Mommsen: 22:57 Anonym_43346:



22:57 Wilfried_Huismann:



22:58 Anonym_36377: 22:58 Oliver_Mommsen: 22:58 CoeurdeLio_49996:



22:58 Dagmar_Gabler: 22:59 Engel_33405: 22:59 Wilfried_Huismann: 23:00 Anonym_17297:



23:00 Wilfried_Huismann:



Hallo aus HH! Toller Tatort- meine Frage: war der Hund ein extra ausgebildeter Filmhund? Lieben gruß! ja moin, war die staatsanwältin auch bei der stasi? Nein. Wie haben sich die Schaupieler vorher mit der Sache Stasi auseinander gesetzt, um sich vorzubereiten? in diesem fall sind die ermittler auf dem gleichen informationsstand wie jeder andere "bürger" auch, deswegen reagieren beide ja auch erstmal sehr amüsiert auf den berliner kollegen, der von aktiven stasiquellen spricht. na Leute also das war wohl ein Witz und von wegen LifeChat oder warum bekommt man nicht die Frage mit der Staatsanwältin beantwortet oder ist der Film nach Tatsachen gedreht Die Fragen haben wir schon öfter beantwortet. Leider kann man hier wohl nicht nach oben scrollen. Die Staatsanwältin gehört nicht zur Stasi. wie kam der schwere Schröder bewußtlos in den Gartenhauskellr? Rodenburg hat ihn dorthin geschleppt, damit er an die Akte kommt. Wie kann man eigentlich Komparse in einem tatort werden? Würde sehr gerne mal mitspielen wenn sie in bremen, bremerhaven oder "umzu" leben - können sie sich bewerben, an einen casting teilnehmen und dann klappt es vielleicht? [email protected] Was mach ich denn, wenn ich im realen Leben glaube, dass es tatsächlich so ist, an wen kann ich mich wenden, wenn ich konfrontiert werde? Zur Polizei gehen ist schlecht, da kann man seinen Verdacht nicht erzählen, wird für paranoid gehalten,-) Sprachgebrauch "die" ist absolut real, Sicherheitsfirmen, Telethekelektronik ... an wen kann man sich wenden, wenn man konfrontiert ist zu glauben, dass "die" ein Netzwerk haben und entsprechend arbeiten? Das meiste, was die Netzwerke ehemaliger Stasi-Leute machen ,ist legal. Der Raub von Volksvermögen der DDR war illegal, ist aber inzwischen alles verjährt. Wenn sie etwas Konkretes haben, können Sie sich höchstens an die Medien wenden. was wurde der tochter vorgeworfen? Mit welcher begruendung DNA-Analyse? warum hat der Polizist nicht sofort beim waffenfund am anfang seine kollegen gerufen ? alles sehr unlogisch! DNA-Analyse um sicher zu gehen, dass Anna Ruths Rodenburgs Tochter ist. Welcher Waffenfund am Anfang? Was genau ist unlogisch? Hatten sie viel Spaß bei den Dreharbeiten? arbeitszeit ist lebenszeit! und auch wenn die tage teilweise sehr lang und anstrengend sind ist die stimmung eigentlich immer sehr entspannt! leider ist es schwer die wirlich großartigen momente zu erzählen weil es sich meißtens um situationskomik handelt wer war denn die junge schauspielerin , hat sehr gut gespielt ???? die figur anna korzius wurde von LAURA TONKE gespielt Wann habt Ihr den Tatort gedreht im november/dezember 2009 sehr geehrte drehbuchautoren, aus welchem grund musste denn die stasi-geschichte in der hansestadt spielen? In Bremen war z.B. die DKP sehr aktiv - und die galt als der verlängerte Arm des Politbüros. Es wurden in diversen Bremer Institutionen Stasi-Zuträger enttarnt. Oliver, Sabine : Ihr wart brilliant! ganz roße oper. Die Story hat aber doch einen rein fiktiven Hintergrund, oder? Andernfalls wäre eine solche Schattenliga beängstigend also auf jeden fall ist es spannend den gedanken einmal zuzulassen und in seiner phantasie damit zu spielen. Sehen Sie Übereinstimmungen mit der Verfolgung von Nazigrößen im Nachkriegsdeutschland und der Verfolgung von SED u. Stasi im vereinigten Deutschland? Ich meine dies mehr auf "Nichtverfolgung" bezogen. Ja, es gibt Parallelen in der Art der Verdrängung. Man wollte Ärger mit den mächtigen Seilschaften vermeiden. Lieber integrieren, als die Auseinandersetzung führen. Für die Politik ist das bequem, aber für die Opfer eine schwere Last. Stimmt mein Eindruck, dass Stedefreund ein immer größeres Gewicht in den Bremer TatortFolgen bekommt? nein, ich halte seit einigen jahren mein kampfgewicht von ca 80 kg ;) Wieso werden eigentlich in Tatorten so oft Hunde oder Kinder von Opfern von den Kommissaren adoptiert? Soll das dem Film einen heimeligen Kolorit geben? Ich finde das unrealistisch! Manche Kommissare haben einfach ein Herz für Hunde....:-). Ehem. Stasimitarbeiter werden doch von der Birtler-Behörde erfasst und benannt? Nicht generell. Auch für sie gilt der Datenschutz- wenn sie nicht in kriminelle Aktionen verwickelt waren, die heute noch strafverfolgt werden können. den verdachtsmoment das Inga Lürsen auch einmal etwas mit der Stasi zu tun gehabt hätte, fand ich interessant, da eigentlich wenig über die Menschen aus Westdeutschland bekannt ist, im bezug auf die Stasi, war es absicht das in den tatort aufzunehmen?? Ja, es gibt noch viele Menschen im Westen, die da eine Leiche im Keller haben. Das macht sie unter Umständen erpressbar.
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23:00 Anonym_2092: 23:00 Dagmar_Gabler:



23:00 Tatjana18_52682:



23:00 Oliver_Mommsen:



23:00 Anonym_9835: 23:00 Redaktion:



23:01 Anonym_546: 23:01 Oliver_Mommsen: 23:01 mama_14002:



23:01 Dagmar_Gabler: 23:01 Anonym_44153: 23:01 Sabine_Postel: 23:02 fthagn_36352: 23:02 Oliver_Mommsen: 23:02 Anonym_8176: 23:02 Wilfried_Huismann: 23:02 paul_35388: 23:02 Sabine_Postel: 23:02 Jule_14662: 23:02 Sabine_Postel: 23:02 stasi_62787: 23:02 Dagmar_Gabler: 23:02 gröpeling_45616: 23:02 Sabine_Postel: 23:03 Anonym_18960: 23:03 Sabine_Postel: 23:03 Gärtner_54274: 23:03 Sabine_Postel: 23:04 Anonym_19436:



23:04 Wilfried_Huismann: 23:04 Hans_49788:



23:04 Dagmar_Gabler: 23:04 Anonym_664: 23:04 Redaktion: 23:04 Anonym_28860: 23:04 Sabine_Postel: 23:05 Anonym_18960: 23:05 Oliver_Mommsen:



23:05 Carlo_44016:



Wie haben sich die Drehbuchautoren mit dem Thema "Stasi" befaßt? Welche Informationen und -quellen wurden genutzt? W.Huismann hat ja bereits mit "Mafia Ost" 1991 einen Dokumentarfilm zu dem Thema gemacht und kennt viele Betroffene und Schicksale, die wir befragt haben. Alle Informationen und -quellen zu nennen würde hier a) nicht gehen und b) den Rahmen sprengen. Hallo Herr Mommsen,es war ein toller und spannender tatort.Und deshalb habe ich auch eine Frage: war es beabsichtigt,dass sich dieses Mal Stedefreund und nicht Frau Lürsen in Gefahr begiebt? :-) Macht ihnen die Rolle als Kommisar Spaß?Ich sehe die Tatorte mit ihnen jedenfalls sehr gerne tausend dank! die redaktion hat glaube ich spaß daran ihre ermittler immer wieder in neue abenteuer zu schicken und probiert dabei alles möglich aus, was für eine figur, die ich mitlerweile seit 9 jahren spiele enorm spannend ist. Und warum ist unsere Bremer Kneipe Wohnzimmer auf einmal in Berlin ???? Nicht so pralle gut erkannt - aber nur bremer kennen die kneipe...... diese "mogelpackung" hat produktionstechnische gründe - denn mit dem ganzen team im berlin zu drehen verursacht zusätzliche kosten Oliver Mommsen, Sie habens drauf. :D das geb ich ma so an meine frau weiter Super Tatort. ich befürchte fast, dass das Thema ganz nah an der Wirklichkeit ist. Meine Hochachtung den mutigen Machern dieses Drehbuchs. Wollen Sie antworten, wenn ich frage: Nur aus der Luft gegriffen, oder Recherche?? Recherche. Natürlich fiktionalisiert. hatte dieses Thema für Sie als Spieler einen besonderen Anreiz, in wie fern haben Sie Erfahrungen mit der Stasi gehabt? da ich ein "Wessi" bin hatte ich persönlich Gott sei Dank keine Erfahrungen in diese Richtung. Das Thema hat mich natürlich trotzdem brennend interessiert. Ist denn jemand von den Schauspielern da? Welches sind eure Lieblingskommissare aus den anderen Städten? ich fanf winfried hammelmann im kölner tatort sehr überzeugend Ist jedenfalls besser das Huismann jetzt im Spielfilmbereich arbeitet, statt Desinformation als Doku zu senden - mit gefälschtem Material aus den USA Freuen Sie sich nicht zu früh- ich arbeite schon an der nächsten Doku. frau postel,warum tragen sie seit 10 jahren den gleichen kamelhaarmantel? gute Idee, ich arbeite daran Frau Postel : Wie lange spielen sie jetz schon die Inga Lürsen ??? seit 1997. gibt es sie, die "schlafenden hunde"? Leider. frau postel:haben sie früher in der friedensbewegung mitgearbeitet wie im film gespielt? Ja! Interessante Folge heute, aber wie fühlt man sich als Darsteller mit diesen Informationen ? Wenn das Drehbuch gut recherchiert ist spielt man so eine spannende Geschichte unheimlich gerne. Frau Postel: Was ist eigentlich aus Frau Lürsens Lover geworden? Kommt der noch einmal wieder? Ich würde es ihr gönnen! Ich mir auch. Ich rede einmal mit der Redaktion. Danke für die Antwort herr Huismann. Wo finde ich diese Doku? Real funktionieren diese Seilschaften immer noch und werden weiter ausgebaut. Darum war der Tatort auch so gut. Danke auch an die Schauspieler Die gibts beim Mitschittservice des WDR- Appellhofplatz 1, Köln. Titel: "Gesucht wird... die mafia Ost." das war einer der besten Tatorte der letzten Jahre und käme bei mir sogar in die "Top 20" aller Tatorte. Gibt es irgendeinen realen Hintergrund, daß die Stasi noch existiert? Doch wohl nicht, oder??? Natürlich gibt es den Apparat, so mächtig er einmal war, so nicht mehr. Aber bestimmte Seilschaften treffen sich noch heute, und nicht nur zum Skat spielen. Hallo ich wollte mal wissen wie lange es dauert bis eine Tatortfolge abgedreht ist und wie lang es braucht bis diese dann im tv kommt wir haben den film im november/dezember 2009 gedreht War denn jetzt die Inga bei der Stasi? Natürlich nicht, das machte der Film aber auch deutlich. super Tatort-Folge heute! hat mir gut gefallen, und das Thema ist auch aktuelle ! wie sieht man als Darsteller die dinge ? ich bin definitiv kein spezialist auf dem gebiet, aber der satz: die stasi war ein riesen unternehmen, solche seilschaften verschwinden doch nicht plötzlich, klingt für mich erschreckend logisch Sehr gut und realistisch, hat mir sehr gut gefallen! Die Drehbuchautoren kennen offenbar sehr
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gut auch die Friedensbewegung der 80er Jahre im Westen .... Eine Frage: es sind immerhin 20 23:05 Dagmar_Gabler: Jahren vergangen, und sind diese Menschen noch aktiv oder nicht eher im Ruhestand? Außerdem: ist tatsächlich so viel Geld ins Ex-Stasi-Imperium mitgenommen worden? Ruhestand ist relativ. Die Zahlenangaben sind teilweise unterschriedlich. Hier sind es Vermutungen der Ermittlungsgruppe Vereinigungskriminalität. 23:07 Sonne_21226: Ich bin heute das erste Mal in einem Chat. Der Tatort hat mir sehr gut gefallen. Die deutsch/deutsche Geschichte aufzuarbeiten finde ich sehr wichtig. Ich bin 26 Jahre alt und interessiere mich sehr dafür. Vor allem wenn es in die Details geht. Wie realistisch ist das Ende des Films- in dem der Fall wieder vom BKA übernommen wird wegen vermeindlicher übergeordneter Interessen Deutschlands? Und der Fall wieder eingestellt wird? (wie im Film angedeutet von der Staatsanwältin in den letzten 3 Ermittlungen gg. Roth...) 23:07 Wilfried_Huismann: Mehrere Verfahren gegen Wirtschaftskrimielle der Stasi sind Anfang der 90er aus politischen Gründen und auf Weisung des >Bundesjustizministeriums eingestellt worden. "Aus höheren Interessen der BRD" -vielleicht auch deswegen, weil die Stasi-Leute zuviel über die Beteiligung westdeutscher Konzerne und Politiker in illegale Geschäfte wusste. 23:07 Sarah_54237: Liebe Sabine, lieber Oliver, was macht ihr eigentlich wenn ihr nicht grad für den Tatort dreht? 23:07 Oliver_Mommsen: ich probe gerade in wien mit einer furchtbar schönen schrägen truppe eins der schnellsten theaterstücke wo gibt mit dem bezeichnenden titel: der nackte wahnsinn! 23:08 Anonym_20549: Einige Fragen blieben ungelöst. Wer Hat den Hund umgebracht und Warum? Was ist mit Frau Staatsanwältin? 23:08 Moderator: Der Hund wurde von Schröder oder Mats umgebracht. 23:08 KF_9900: Wie entstand die Idee zum Tatort? 23:08 Wilfried_Huismann: ich habe bei Recherchen zur Doku "Mafia Ost" eine Frau kennengelernt, die ein ähnliches Schicksal hatte wie unser Mordopfer Ruth Thalheim- mit dem Unterschied, dass sie nicht umgebracht wurde. Die Empathie mit den stillen helden des DDR-Alltages war für uns Anlass, dieses Drehbuch zu schreiben. 23:09 Anonym_19951: Gibt es wirklich noch solche Organisationen aus der DDR Zeit und existierte wirklich eine derartige Geldsumme noch nach der Wende? 23:09 Wilfried_Huismann: Beide Fragen kann ich mit einem klaren JA beantworten 23:10 Anonym_63263: Herr Mommsen, warum lassen Sie sich herab, bei einem derartig unlogischen Drehbuch mitzumachen. Ich nehme jetzt zum ersten Mal an einem Chat teil, aber bei einem derartig fehlerhaften Drehbuch schmerzt einem wirklich die Zeit, die man vor diesem Tatort verbracht hat. 23:10 Oliver_Mommsen: ich fand die idee von anfang an großartig und finde das drehbuch nicht im geringsten unlogisch. gerade filme die nicht alle antworten vorkauen faszinieren mich sehr 23:11 Anonym_9470: Ja stimmt, wer hat den Hund ermordet? Übrigens habe ich den Tatort live aus Norwegen verfolgt und bin total happy dass es mittlerweile übertragen wird. Seit wann ist das so? 23:11 Moderator: Schöne Grüße nach Norwegen, in Oslo waren wir ja gestern alle virtuell zu Gast :-) Der Tatort wird seit diesem Jahr auch per Webstream übertragen - ein Service, der sehr erfolgreich ist und gut angenommen wird. 23:12 ursi_51404: warum wird bei jedem Tatort alles mit lauter Musik übertönt, daß man die Sprache der Schauspieler nicht verstehen kann? 23:12 Redaktion: ich kann ihre kritik nicht teilen, denn die mischung hat sehr sorgsam das verhältnis von musik und sprache beachtet. die dialoge sollten immer klar verständlich sein. warum es bei ihnen anders ankommt - kann ich leider von hier nicht klären 23:13 Maria_807: Was war das für ein toller Hund - was ist dies für eine Rasse?? 23:13 Moderator: Ein Norfolk-Terrier 23:13 Lothar_14696: hallo zusammen, von wem war die Musik, hat das jemand mitbekommen? 23:13 Redaktion: stefan hansen 23:13 Martin_60107: @Oliver Mommsen: Wie war es nach 8 Jahren ("Junimond", 2002) wieder mit Laura Tonke vor der Kamera zu stehen? 23:13 Oliver_Mommsen: das war spitze. laura tonke ist und bleibt eine traumkollegin! 23:14 Anonym_25740: viele ehemalige stasimitarbeiter sind ins ausland geflohen ich nehme an, dass das der hintergrund für die geschichte war oder? 23:14 Wilfried_Huismann: Unter anderem, ja. aber auch viele, die in Deutschland geblieben sind, haben Volksvermögen der DDR in private Firmen umgewandelt und sind damit vermögend geworden. 23:14 Phil_39580: und warum haben Sie Herr Mommsen, nicht Ihre Waffe vermisst? 23:14 Oliver_Mommsen: meinen sie etwa stedefreund war froh mit nem spaten bewaffnet in den krieg zu ziehen??? 23:15 Bremer_38756: Hallo Willy Huismann, ist der Hans Rodenburg auf einen bekannten Bremer gemünzt, der H---r heisst? 23:15 Wilfried_Huismann: Nein, mir schwebte dabei kein Bremer vor. Die Figur ist erfunden. 23:15 Anonym_59076: Wie kam es denn zur Zusammenarbeit mit Jürgen Prochnow? 23:15 Redaktion: herr prochnow war der vorschlag des regisseurs florian baxmeyers - beiden haben vorher bereits für einen film zusammen gearbeitet 23:17 Buschmann_22621: Mich interessiert, wie lange die Recherche zu diesem Stoff gedauert hat. 23:17 Wilfried_Huismann:
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Das ging in Etappen. Schon 1991 habe ich etwa 8 Monate für die Doku "Mafia Ost" in diesen Netzwerken recherchiert. Für das Drehbuch habe ich einige der alten Kontakte reaktiviert. Aber das waren dann nur noch ein paar Wochen Recherche. Dazu gehört ja auch, dass man das Milieu und seine Sprache ein bisschen studieren muss 23:18 Anonym_58839: Eine Frage an die Drehburchautoren: In wie weit basiert das Thema über die schwer nachzuweisenden Gifte der Stasi auf Fakten? Ich bin Geschichtsstudentin und finde das Thema DDR sehr interessant.. 23:18 Wilfried_Huismann: Sorry, aber diese Frage habe ich heute abend schon mehrmals bewantwortet. Bitte nachlesen. Ja- es gibt dazu hart recherchierte Fakten und Unterlagen. 23:19 Anonym_38672: Gibt es noch die Tochter von Inga? 23:19 Redaktion: ja, helen taucht immer wieder auf. aber als erwachsene tochter ist sie nicht immer an der seite ihrer mutter 23:19 Anonym_48347: ist es wirklich realistisch das es aus der "DDR" Schläfer gibt ,oder "Menschen" die in politischen Positionen sind ? 23:19 Wilfried_Huismann: Es ist realistisch. "Schläfer" ist villeicht zu dick aufgetragen. die wollen ja keinen Terroranschlag durchführen- sondern zurück an die Töpfe der Macht. 23:20 Anonymhof_778: Kann man nach diesem Tatort davon ausgehen, dass die "Stasi" besser als der BND war? Oder arbeitet er nicht anders! 23:20 Wilfried_Huismann: Aus professioneller Sicht war die Stasi sehr viel besser als der BND. Das ist in internationalen geheimdienstkreisen auch anerkannt. Die meisten bei der Stasi waren auch Überzeugungstäter. 23:21 Horst0815_10630: Was war den jetzt eigentlich mit der Wohnung der Komisarin? 23:21 Dagmar_Gabler: Können sie die Frage konkretisieren? 23:21 Anonym_14520: Hallo libes Bremer Tatort Team! Erstmal vielen Dank für den unterhaltsamen Sonntag Abend. Mich würde mal interessieren, wie Sie ihre Komparsen für die Tatort Drehs aussuchen und ob die Möglichkeit besteht, mal zu einem casting zu gehen. Vielen Dank! Daniela 23:21 Redaktion: wir freuen uns sehr über ihr lob!! danke. es gibt regelmäßig castings bewerbungen bitte an [email protected] 23:22 Anonym_51134: eine frage zum heutigen Tatort: gab es noch irgendeine Aufloesung in Bezug auf die SMS von der Kommissarin als Warnung vor der Razia? danke, kann gut sein, dass ich da etwas verpasst habe. 23:22 Moderator: Das Handy ist gehackt worden. Das wurde im Film so zwar nicht aufgelöst, ist technisch aber möglich. 23:22 W.Winzig_41113: Ist hier jemand von Radio Bremen? Basiert die Story auf einen realen Fall? 23:22 Moderator: Diese Frage hatte schon Drehbuchautor Wilfried Huismann beantwortet. Die Figuren des Films sind fiktiv, die Rahmenhandlung aber durchaus real. 23:23 mojo_19004: leider sind mir die genauen zusammenhänge noch nicht klar. welche rolle spielte die akte vom ende? war darin bescheinigt, dass rodenburg von mielke in die kreise der stasi aufgenommen wurde? oder nur seine vaterschaft? womit hat ihn schröder erpresst 23:23 Dagmar_Gabler: In der Akte stand u.a. dass Rodenburg der Vater von Ruths Tochter ist. Damit hat Schröder ihn erpresst, ja. Und u.a. würde die Akte auch beweisen, dass Rodenburg der Stasi zugearbeitet hat, ja. 23:23 soylent_4163: frage mich, wie die nachbarn den tod der thalheim entdeckt haben 23:23 Dagmar_Gabler: Leichengeruch. 23:23 morry_42441: wie kam die alte Dame in die abgeschlossene Wohnung? 23:23 Dagmar_Gabler: Sie hat sich zurückgeschleppt. 23:24 Anonym_23171: guten abend! eine frage an die drehbuchautoren: wie kann eine 1978 geborene frau,mit 16 schon IM gewesen sein? 23:24 Dagmar_Gabler: Sie war noch nicht IM, wollte aber auf die Stasihochschule. 23:24 Anonym_30881: Ist der Film nach einert Romanvorlage gedreht worden? Paulus9 23:24 Dagmar_Gabler: Nein. 23:24 Anonym_40192: was war denn bitte mit der Spiegelscheibe im Verhörzimmer los - mal in die eine mal in die andere Richtung durchsichtig ? 23:24 Dagmar_Gabler: Das ist nicht richtig. Anna konnte nichts sehen. 23:25 Anonym_62826: Hallo, ist es realistisch, dass im entscheidenden Moment, in dem alle Mosaiksteinchen zusammenpassen, das BKA den Fall übernimmt? 23:25 Dagmar_Gabler: Ja. Rodenburg ist schließlich Geheimnisträger. 23:25 Anonym_31981: Kann mir jemand den Plot erklären? Woher die SMS auf INgas Handy? Wieso wussten die (Stasi) den Krempel mit Helen? Und warum musste der Hund dran glauben??? Wie hat die alte Frau herausgefunden, dass ihre Tochter ein Verhältnis mit ihrem Vater hat? Wer wollte Waffen verschieben? Wer hat vor der Razzia gewarnt? Die Staatsanwältin? Und welche Rolle spielte der pathologe aus Rostock(!)? 23:25 Dagmar_Gabler: Diese Fragen sind weiter oben bereits öfter beantwortet worden. 23:25 inbalu_50088: Moin zusammen, dieser Tatort war viel besser als "Königskinder"! @ Oliver Mochtest du dich denn heute Abend gucken? 23:25 Oliver_Mommsen: viel spannender als sich selber zu gucken ist es zu sehen, was die kollegen gemacht haben. ich bin bei vielen szenen ja nicht dabei, auch nicht wenn sie gedreht werden. im film dann plötzlich zu sehen, in welche richtung die gegangen sind ist jedesmal
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eine kleine entdeckung 23:26 Bayern_58769: 23:26 Dagmar_Gabler: 23:26 Anonym_10150: 23:26 Oliver_Mommsen: 23:26 Anonym_31146: 23:26 Dagmar_Gabler: 23:27 Anonym_30788: 23:27 Redaktion: 23:27 Anonym_38681: 23:27 Dagmar_Gabler: 23:30 Arno40_26369:



23:30 Dagmar_Gabler:



23:30 Anonym_48793: 23:30 Dagmar_Gabler: 23:31 Anonym_4713: 23:31 Dagmar_Gabler: 23:31 darcy_23562: 23:31 Dagmar_Gabler: 23:32 Anonym_11819: 23:32 Dagmar_Gabler: 23:32 Felicitas_6128: 23:32 Dagmar_Gabler: 23:33 xxx_42749: 23:33 Redaktion: 23:35 Anonym_2475: 23:35 Dagmar_Gabler: 23:35 Anonym_40499: 23:35 Wilfried_Huismann:



23:36 Anonym_60900: 23:36 Wilfried_Huismann: 23:36 babsi_50520: 23:36 Dagmar_Gabler: 23:36 Tatort_5931: 23:36 Wilfried_Huismann: 23:37 Peter_62916: 23:37 Wilfried_Huismann: 23:38 gelonida_36163: 23:38 Wilfried_Huismann: 23:38 Wessi_48780: 23:38 Dagmar_Gabler:
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Toller Hund übrigens auch...was war das GIFTGRUENE am Boden, als er tot war? Auswurf aufgrund der Vergiftung. Herr Mommsen, wann kommste mal wieder nach Berlin? im august, bis dahin hau ich mir den bauch mit wiener schnitzel und topfenpaltschinken voll War denn der Vater nun auch der Ex-Mann der Mutter, der sich hat scheiden lassen? Nein, Ruth hatte mit Rodenburg einmal eine Affaire, aus der dann Anna hervorging, von der Rodenburg jedoch nichts wusste. tatort war nicht schlecht, aber die musik wieder mal zu laut. man muss bei dialogen die lautstärke hoch und bei musik wieder runterfahren!! diese kritik lese ich zum zweiten mal - das wundert mich sehr, denn wir haben bei der mischung ganz besonders auf die verständlichkeit der dialoge geachtet. schroeder lag doch schon tot unter der plane in seiner halle.....wer hat ihn denn in die gartenlaube gebracht...... Er war nicht tot. Also irgendwie ist das Ende des Krimis unbefriedigend. Zunächst wird nicht weiter in Richtung der korrupten Staatsanwältin ermittelt, die den Bremer Mäzen Hans Rodenburg ( Jürgen Prochnow) immer wieder aus unerklärlichen Gründen laufen lässt. Und am Schluß der Sendung wird der Mörder Rodenburg noch vom BKA abgeführt, mit der Begründung, es handele sich um Hoheitsinteressen der Bundesrepublik Deutschland. Das ist wohl zuviel der "Stasimanie" vonseiten der Drehbuchschreiber. Die Staatsanwältin ist nicht korrupt. Sie reagiert nur auf den Verdacht, dass Inga eine Stasi-Akte hatte. Der Ermittlungsstopp ist Realität. 1994 gab es z.B. eine solche Weisung des Bundesjustizministeriums. Darauf bezieht sich das. Die Staatsanwältin war damals weisungsgebunden. Auch dass das BKA sich einschaltet, ist realistisch. Rodenburg ist schließlich Geheimnisträger. mich würd auch am interessieren wer jetzt das video abgefangen hat.. Schröder und Mats. wo endet die Fiktion und wo beginnt die Wahrheit ? Das ist eine zu generelle Frage, als das man sie beantworten könnte. Bitte konkretisieren. sorry, aber wer war denn jetzt der mörder? im entscheidenden augenblick hat wieder jemand gelabert Schröder hat Ruth umgebracht, und Rodenburg Schröder. wie sind Sie zu diesem Stoff gekommen? was ist aus dem jungen berger geworden? Über Schicksale von Betroffenen. Die Frage nach dem jungen Berger verstehe ich nicht. Welche junge Berger? Wie sind Sie auf die Idee gekommen, dass Jürgen Prochnow die Rolle spielen sollte? Er war unser Traumcast, wir hatten einfach das Gefühl, dass er der Richtige ist. von wem ist das rot-schwarze bild in rodenburgs haus? das muß ich die kollegen der ausstattung fragen. dann schreiben sie mir ihre frage bitte an [email protected] Sehr gut! Welche Teile sind realistisch? Unsere Geschichte hat einen realistischen Hintergrund. Das aber alles hier en details aufzudröseln, würde den Rahmen sprengen, sorry. Mich würde der Grad an Aktualität interessieren, ist es eine wirklich reine Fiktion oder gab es eine "wirkliche" Recherche zu einem vielleicht ähnlich gelagerten, realen Fall. Die Geschichte beruht auf Vorgängen, die es in der Wirklichkeit gegeben hat. Mit solchen politischen Themen im Tatort sollte man keinen Schabernack betreiben. Das wäre doch gegenüber dem Zuschauer unfair. Gibt es Nachfolgeorganisationen der Stasi in der heutigen BRD? Es gibt mehrere legale Vereine, z.B "Kundschafter für den Frieden e.V" wie kamen nochmal anna und schröder zusammen? hab die verbindung nicht verstanden Anna wollte gerade auf die Stasi-Hochschule, als die Mauer fiel. Darüber kannte Schröder sie. Sie ist dann nach Südamerika gegangen. Guten abend, was soll ich machen wenn ich abgehört werde Wanze entfernen Hallo, ist die Handlung frei erfunden und ohne jeden Realitätsbezug, oder soll hier auch auf eine tatsächlich vorhandene Organisation aufmerksam gemacht werden? Das zweite ist der Fall. So etwas sollte man nicht ohne realen Hintergrund erfinden Wie kann ich als Betroffener Informationen zu MfS-Mitarbeitern erhalten? Bei der Bundesbehörde für die Unterlagen der Stasi in Berlin. Da kann man einen Antrag auf Akteneinsicht stellen. Ein sehr spannender Tatort. Ist es generell fiktiv, an ein Netzwerk ehem. Stasi zu denken, oder betrifft das nur den Film? Danke. So wie das hier beschrieben ist, ist es natürlich Fiktion. Aber es gibt Stasi-
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Seilschaften, die sich immer noch treffen, und nicht nur zum Skat spielen..... 23:39 Anonym_59320: doofe frage fällt im jahre 20 nach ddr euch nix besseres ein? 23:39 Wilfried_Huismann: Nein 23:39 Anonym_52511: Der Tatort war wie immer bei Ihrem Team toll. Das einzige, was mich gestört hat, war der Pelzkragen bei Anna Korzius. Geht es nicht in Zukunft auch ohne Pelz? 23:39 Redaktion: freut mich sehr, wenn ihnen unsere tatorte gefallen! unsere kostümbildnerin hat bestimmt keinen echten pelz verwendet. das würde gar nicht zur figur anna passen 23:39 Anonym_61002: Dieser Tatort war erschreckend, ist der Realitätsbezug tatsächlich bis in so hohe Kreise gegeben? 23:39 Wilfried_Huismann: Ja leider 23:39 Anonym_9779: Guten Abend, ich möchte darauf hinweisen, dass es keinen Sinn ergibt, dass das Halsband des Hundes zu eng sei. Die Anhäufung fadenscheiniger Handlungen um die Story voranzubringen ist leider schwer zu ertragen. 23:39 Dagmar_Gabler: .... 23:39 Anonym_55321: Hat es den Mielke-Befehl in 1987 tatsächlich gegeben? 23:39 Wilfried_Huismann: Ja 23:40 Bachmann_2080: Wir kämpfen ja in Brandenburg energisch dafür, dass sich deratige Strukturen nicht in der Landesregierung verfestigen. Wie denken Sie darüber? 23:40 Wilfried_Huismann: Viele wollen lieber verdängen, damit Ruhe im Land herrscht, aber ich meine: Wir sind es den Opfern schuldig, alle solche ungesunden Strukturen aufzudecken 23:40 Anonym_10150: Habe gehört, dass Ihr Bremer nicht mehr lange ermitelt?!Stimmt das? Wäre sehr traurig, bin ein großer Lürsen/Stedefreund-Fan! Und Bremen mag ich auch! 23:40 Redaktion: sie müssen sich nicht sorgen - inga lürsen und stedefreund bleiben ihnen auch weiterhin erhalten. wir haben gerade einen tatort abgedreht, der 2011 gesendet wird. 23:41 Anonym_43861: Frage an die beiden Drehbuchautoren: Wie sind Sie auf das Thema gekommen? Wie haben Sie recherchiert? 23:41 Dagmar_Gabler: Wir kennen Betroffene, und ihre Schicksale haben uns sehr berührt. W.Huismann hat teilweise schon seit Jahren immer wieder die Stasi recherchiert (z.B. für seinen Film Mafia Ost), wir haben mit Leuten auf Opfer- und Täterseite gesprochen. 23:41 HH_57052: Kennt jemand ein Beispiel für tatsächlich nachgewiesene Aktivitäten der ehemaligen Stasi nach 1990? 23:41 Wilfried_Huismann: Ja, ich selbst kenne eine Menge 23:42 Anonym_40071: Auffallend die Vogelperspektive. Gab es da ein Konzept? Big Brother is watching you!? 23:42 Redaktion: das konzept des kameramanns marcus kanter und des regisseurs florian baxmeyers geht voll auf 23:42 hero58_61791: war Bremen wirklich das Zentrum der IMs in der Bundesrepublik 23:42 Wilfried_Huismann: Bremen war nur eines der Zentren für die Spionageaktivitäten der Stasi- auch weil es hier einige interessante Rüstungsproduktionen gab, die die Stasi ausspioniert hat- mit eigenen Quellen in den Unternehmen 23:43 Anonym_44861: Wann kommt der nächste Bremer Tatort? 23:43 Redaktion: da wir nur 2 tatorte pro jahr senden - müssen sie leider bis 2011 warten 23:43 Anonym_50034: wieso übernimmt das bka den fall? 23:43 Dagmar_Gabler: Siehe oben. 23:43 Anonym_65064: Ich wollte mir so gerne das Zitat der Staatsanwaeltin merken, als sie zu Stedefreund sagte: "Es gibt Dinge auf dieser Welt...."... und dann weiss ich leider nur noch "Froschperspektive"... Koennen Sie mir helfen? 23:43 Wilfried_Huismann: Sie sagt: "Es gibt Dinge auf dieser Welt, die entziehen sich Ihrer Froschperspektive." 23:43 Anonym_11614: Sehr realitätsfremde Betrachtung der Polizei an sich. 23:43 Dagmar_Gabler: ??? 23:44 Horst_55798: inwieweit ist es realistisch, im heutigen Wirtschaftsgeschehen auf die ein oder andere Art und Weise auf "alten Hasen" zu treffen? Außerhalb der Überwachungsbranche... 23:44 Wilfried_Huismann: Man trifft bei fast allen großen dt. firmen auf die "alten hasen", wobei viele von denen nicht mehr an Politik interessiert sind. 23:44 sommerwind_5044: Ich wüsste schon gern, ob es bereits bei den Recherchen Beschimpfungen oder Drohungen gab? 23:44 Wilfried_Huismann: Nein, das gab es nicht 23:44 Anonym_51953: Am Anfang als Anna und Hr. Rothenberger miteinander geschlafen haben, haben sie sich noch gesiezt. Später hieß es aber, dass sie seine Lebensgefährtin sei.(das bedeutet, dass sie schon länger zusammen sind und dann siezt man sich ja normalerweise nicht mehr) Späters hat sich herausgestellt, dass die Tote versuchte, Anna zu warnen, dass Anna mit Ihrem Vater ne Beziehung führt. Warum dann das SIE am Anfang?? 23:44 Dagmar_Gabler: Ja, das war seine Liebeserklärung an sie, dass er sie - auch um sie zu schützen - als seine Lebensgefährtin vorstellt. Ruth ahnte nur, dass man Anna dazu benutzt ihren eigenen Vater zu verführen. 23:45 Anonym_17632: Hallo zusammen, war es schwierig, den internationalen Star Jürgen Prochnow zu gewinnen? 23:45 Redaktion: gar nicht, denn er schätz den regisseur florian baxmeyer sehr und fand das drehbuch interessant und spannend. er ist ein wunderbarer kollege 23:45 Anonym_30263:
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Warum hat Ruth Thalheim ihren Hund angebunden? Wußte sie, dass sie die Spritze 23:45 Dagmar_Gabler: bekommen hat und sterben würde? Wollte sie, dass der Hund gefunden und versorgt wird? Wollte sie, dass der Schlüssel gefunden wird? Sie wollte nicht, dass der Schlüssel der Stasi in die Hände fällt. Sie hat gefühlt, dass man sie vergiftet hat. 23:45 Anonym_2092: Mich interessiert, wieviel wirkliches Insiderwissen (Beteiligung ehem. OMs/IMs) in der Gestalltung eines solchens Films steckt. 23:45 Wilfried_Huismann: Das stecken viele Monate Recherchen drin und auch viele Gespräche mit Ehemaligen. So eine Geschichte sollte wahrhaftig sein. 23:46 Marcus_25658: Ich habe eigentlich nur eine Frage : an wen muss ich mich wenden wenn ich mein Leben in ein Tatort Drehbuch verwandele ???? L.G. 23:46 Dagmar_Gabler: Sie suchen sich eine Tatort-Redaktion aus, und sprechen diese an. Wenn sie Hilfe beim Schreiben brauchen, müssen Sie sich an Autoren wenden. 23:46 Janko_16717: Wo kann man etwas zu den verschwundenen 20 Mrd lesen? Verschwörungstheorie? 23:46 Wilfried_Huismann: Im Abschlussbericht des KOKO-Ausschusses des Bundestages zum Beispiel 23:47 Anonym_54386: Ich fand den Tatort etwas irritierent. Musste man die Sex Szenen so genau darstellen wenn am Ende so eine Auflösung kommt? 23:47 Dagmar_Gabler: Das bedingt einander. 23:48 Anonym_38756: Hallo Willy Huismann, ist der Stasi-Reeder auf einen bekannten Bremer gemünzt, drr mit H++++++r heisst? 23:48 Wilfried_Huismann: Wer soll das sein: H++++r? 23:49 Karo_51473: An Komissar Stedefreund: Schöne Grüße aus Stedefreund (Herford) 32051 ,) 23:49 Oliver_Mommsen: da is ja nett! den namen hat übrigens ihr "nachbar" und autor herr greeve ins spiel gebracht 23:49 Anonym_45896: hallo, ich hab noch eine frage. bitte nicht lachen.aber es gibt keine blöden fragen.darum, müßte man nicht theroretisch bei dem nichtwissenden intimen vater tochter verhältnis ( eventl beim küssen ) schon den beteidigten etwas merkwürdig vorgekommen sein? 23:49 Dagmar_Gabler: Ich halte es für möglich, dass man unterbewusst etwas spürt, aber man ist in solchen Augenblicken ja meist mit dem Bewußtsein im 7ten Himmel, da wo Liebe blind ist. 23:49 Tatortfan_61536: Ist das mit den 20 millarden mark, die zur wende von der stasi abgezweigt wurden eine tatsache oder reine erfindung? 23:49 Wilfried_Huismann: Das war eine Schätzung von Staatsanwälten die im Rahmen der "Ermittlungsgruppe Vereinigungs-und Regierungskriminalität " ermittelt haben. Die exakte Summe kennt keiner-auch weil um 1994 herum alle Verfahren aus politischen Gründen eingestellt wurden 23:50 patrick_17823: Oliver_Mommsen wie ist es in andren handy vom kollegen zu schnüffeln 23:50 Oliver_Mommsen: ganz ganz mies! sollte man definitiv die hände von lassen. man hat ja gesehen wohin das führt 23:50 Anonym_9230: sehr spannender tatort. Wo gibts noch mehr Hintergrundinfos? 23:50 Moderator: Einige Hintergründe gibt es hier: http://www.radiobremen.de/fernsehen/tatort/ Ansonsten haben alle großen Medien über das Thema berichtet. Als Autor von Fachbüchern zu diesem Thema wäre Hubertus Knabe zu nennen. 23:50 Anonym_6751: Ist die Webcam runtergefallen? 23:50 Moderator: War sie, sie ist aber wieder aufgerichtet :-D 23:50 Anonym_62357: Kommen im Bremer Tatort eglt. jedes Mal Hunde vor? 23:50 Redaktion: nein nicht immer, aber da ingas tochter einen hund hat, spielt "paul" häufiger mit. 23:50 Anonym_10456: haben sich schonEx- Stasi Leute gemeldet? 23:50 Moderator: Bisher nicht, jedenfalls haben sie sich nicht bekannt. 23:51 Anonym_20326: Gab es einen aktuellen Anlass, das Thema Stasi zu behandeln? 23:51 Wilfried_Huismann: Nein, aber es gibt genug Gründe, sich mit den dunklen Seiten der Vereinigungsgeschichte zu beschäftigen 23:51 Andy_41593: es gab keinen anonymen tippgeber? das ist doch ein wenig dünn oder? wie sollen sie es denn erfahren haben? 23:51 Dagmar_Gabler: Schröder hat eine Überwachungsfirma. 23:51 Arnim_589: Würde mich sehr freuen, wenn der Bremer Tatort mal mit einem anderen Tatort-Team (Belin / Hamburg?) kooperiert. Ist das mal geplant?? 23:51 Redaktion: eine gute idee - aber nichts dazu ist in planung 23:51 Anonym_61621: Was wurde aus dem Blonden aus der Detektei? 23:51 Dagmar_Gabler: Mats ist derjenige, der am Ende die Schulung bei Schröder Security macht. Er kommt davon,. 23:51 Anonym_31430: Huhu...was war denn jetzt mit dem jungen Mann, der Nachfolger von Schröder....? 23:51 Dagmar_Gabler: Er kommt davon. 23:52 Schnulli_27912: Herr Huismann, wie werden die Leute finanziert, wenn sie noch existieren 23:52 Wilfried_Huismann: Naja, aus den abgezweigten Vermögenswerten der ehem. außenhandelsfirmen der DDR. 23:52 Sabeth_3759: Frage an die Moderatoren: Wie hoch ist das bis heute verschwundene SED-Vermögen? 23:52 Moderator: 1994 haben die Staatsanwälte der Ermittlungsgruppe "Vereinigungskriminalität" die
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Summe auf 20 Milliarden D-Mark geschätzt. Genauere Zahlen sind nicht bekannt. 23:52 conny_23512: was ist aus der bratwurst geworden? 23:52 Dagmar_Gabler: Sie ging den natürlichen Weg aller Bratwürste..... :-) 23:52 Anonym_12891: gibt es das gift wirklich? 23:52 Dagmar_Gabler: Es gibt solche Gifte, aber der Name muss frei erfunden sein. 23:53 Selena_8653: Meine Frage an den Drehbuchautor: "Welche Rolle spielte die Staatsanwältin bzw. wer hatte ein direktes Interesse an der zweitägigen Auszeit der Hauptkommissarin ? 23:53 Dagmar_Gabler: Schröder hatte ein direktes Interesse, die Ermittlungen zu zersetzen. Die Staatsanwältin musste aber den Hinweis auf Ingas Stasi-Akte ernstnehmen. 23:53 mfs_46926: wer war der mörder? 23:53 Dagmar_Gabler: Schröder hat Ruth umgebracht, und Rodenburg Schröder. 23:54 Holger_44153: Da hat unser von der globalen Entwicklung desillusionierter Willi Huismann als Buch- und Drehbuchschreiber doch wieder grandiosen Science-Fiction-Stoff geliefert: Heute in Bremen (und anderswo) aktive Staatsscherheit der DDR mit 20 Milliarden (was auch immer) - gut vielleicht für einen C-Klassenbeitrag der Privaten, aber doch nicht für einen Bremer Tatort der ARD! Seine letzte journalistische Enthüllung war der angebliche Mord J.F.Ks durch Fidel Castro und Che Guevara, darüber mussten selbst die Contras in Miami/USA schmunzeln, ernstzunehmen war dies genausowenig wie die Mär der "aktiven Stasi" heute, da hätte die Produktion doch besser vor Dehbeginn beim UN-Beauftragten für Sport Willi Lemke (ehem. "Kundschafter" des KGB + Bremer Senator) oder dem Bremer Landesamt für Verfassungsschutz nachgefragt ... 23:54 Wilfried_Huismann: Der Feind der Wahrheit ist nicht die Lüge, sondern der Glaube. (Frei nach Nietzsche) 23:54 Norbert_45512: Warum zB war der Hund draußen? 23:54 Dagmar_Gabler: Ruth hat den Hund ausgesetzt, aber er hat den Weg zurück nach Hause gefunden. 23:54 Anonym_64201: Kann so eine Action scene eigentlich bei denn Dreharbeiten auch mal so schief gehen das da wirklich mal jemand ins krankenhaus muss 23:54 Redaktion: ich weiß nicht, auf welche szene sie sich beziehen? gefährliche szenen werden immer von einem stunt-team koordiniert und umgesetzt 23:55 Anonym_60877: Was sollte Anna eigentlich herausfinden? 23:55 Dagmar_Gabler: Anna sollte dafür sorgen, dass Rodenburg die Waffenlieferung macht. 23:55 Anonym_43201: Wie real erscheint denn die Option, dass ehem. Mfs-Mitarbeiter Material haben, mit dem sie heutige Führungspersönlichkeiten, hohe Staatsbeamten usw. erpressen könnten? Wie hoch schätzen sie die Gefahr ein? 23:55 Wilfried_Huismann: Alle wichtigen Politiker der BRD wurden rund um die Uhr abgehört. Das Material existiert noch- wenn nicht in der Birthler-Behörde, dann anderswo 23:55 Max_56953: Liebe Dagmar, Lieber Wilfried, könntet ihr mir vielleicht je ein Autogramm zuschicken? 23:55 Dagmar_Gabler: Gerne. Die Anfrage bitte an Tatort radio bremen. 23:56 KD_50801: Guten Abend, welches Lied spielt die Spieluhr? 23:56 Redaktion: bajuschki baju - ich hoffe ich habe es richtig geschrieben - ein russisches schlaflied 23:56 Anonym_34391: Kam der Hund aus der Tierschule Babelsberg? 23:56 Redaktion: nein 23:56 Anonym_3649: und warum waren die waffen am nächsten tag tatsachlich weg? 23:56 Dagmar_Gabler: Weil Schröder die Ermittlungen spitz gekriegt hat. 23:56 Tatjana18_52682: Da ich mir nicht sicher bin ob meine Fragen an Herr Mommsen angekommen sind (ist alles ein bisschen verwirrend hier :-) ) möchte ich einfach noch ein GROßES Lob loswerden.Sie sind einfach ein wahnsinnig guter Schauspieler,ohne Sie macht der Tatort nur halb so viel Spaß.Für Leute in meinem Alter ist es sehr schön ,dass endlich ein attraktiver Kommissar dabei ist!!!! 23:56 Oliver_Mommsen: also das lob ist aber sowas von angekommen. wie war denn die frage nochmal? 23:57 Störti_62497: Noch eine Frage: Ist das Giftlabor der Stasi in Prora auf Rügen frei erfunden oder gibt es dafür irgendeinen Beleg? 23:57 Wilfried_Huismann: Das ist in einem Buch eines Forschers der Birthler-Behörde erwähnt. Titel fällt mir im Moment nicht ein 23:58 Anonym_44341: Liegen dem Film tatsächliche Begebenheiten zugrunde? 23:58 Dagmar_Gabler: Wir haben die Realität natürlich fiktionalisiert, verdichtet. Meist sind die realen StasiGeschichten tragischer und nicht so prime time entertainment tauglich. 23:58 Anonym_32999: Guten Abend! Der Tatort war Weltklasse. Eine Frage habe ich trotzdem: Was hat es mit dem Titel "Schlafende Hunde" auf sich? Beste Grüße 23:58 Wilfried_Huismann: Rodenburg denkt, seine Machenschaften seien längst vergessen. Aber als seine Akte auftaucht, ist alles wieder da. So, als ob ein bissiger schlafender Hund wieder aufwacht. 23:59 Torsten_39864: Im Gegensatz zu ganz vielen anderen tatort-Ausgaben fand ich die Story heute komplett schlüssig und logisch. Hat mir sehr gut gefallen. Wüsste aber auch gerne, wie viel Fiktion da drin steckt?! 23:59 Dagmar_Gabler: Reale Schicksale sind fiktionalisiert, verdichtet. Die echten Stasi-Schicksale sind oft tragischer und nicht so entertainment tauglich oder action-driven. 23:59 benny_52248: welchen geschichtlichen hintergrund hatte dieses GIFT? 23:59 Wilfried_Huismann: Das MFS hatte eine eigene Abteilung, die sich mit Mordmethoden befasste. Die Giftexperten der Stasi stellten ihr Wissen in dem Bericht TOXDATA zusammen-
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ungefähr 800 Seiten. 00:00 Anonym_55321: 00:00 Wilfried_Huismann: 00:00 Anonym_13261: 00:00 Dagmar_Gabler: 00:00 Anonym_19286: 00:00 Redaktion: 00:00 Anonym_30263:



00:00 Dagmar_Gabler: 00:00 Anonym_49671:



00:00 Wilfried_Huismann: 00:01 Wolfgang_28335:



00:01 Dagmar_Gabler: 00:01 Vera_37496:



00:01 Oliver_Mommsen:



00:02 Uwe_Sydeku_43712:



00:02 Wilfried_Huismann: 00:02 rezan_3517: 00:02 Wilfried_Huismann: 00:03 Anonym_33782: 00:03 Wilfried_Huismann: 00:04 Anne_64317:



00:04 Redaktion: 00:05 Grün-Weiß__25498:



00:05 Redaktion: 00:05 Anonym_21602: 00:05 Redaktion: 00:05 Helena_28335: 00:05 Dagmar_Gabler: 00:05 Tatjana18_52682: 00:05 Oliver_Mommsen:



00:06 Wolfgang_28335:



00:06 Oliver_Mommsen: 00:06 Anonym_40707:



Hat Mielke den Befehl zur Aufrechterhaltung der Stasi gegeben? Ja Guten Abend. Was hieß eigentlich dieses "IM" im Tatort vorhin? Inoffizieller Mitarbeiter. Wird die Doku "Mafia-OstW irgendwann wieder gesendet? Hätte sich doch direkt nach dem Tatort angeboten. Oder eine neuere Doku zu diesem interessanten Thema! eine gute anregung - und bestätigung für das thema Leider habe ich noch keine Antwort auf meine Frage von vorhin gefunden: Warum bindet Frau Thalheim den Hund an? Weiß sie, dass sie wegen der Spritze sterben wird? Will sie, dass der Hund gefunden und versorgt wird? Will sie, dass der Schlüssel im Halsband gefunden wird? Sie ahnt es. Sie will nicht, dass der Schlüssel in Stasi-Hände fällt. Sehr geehrte Autoren, Stasi ok. Aber der Bezug nach Lateinamerika scheint mir doch stark konstruiert: Perú? Es käme - wenn schon LA - doch eher die Drogenmafia in Frage. Haben Sie konkrete Anhaltspunkte für die Story? Ja, es wurden z.B Waffen an die FARC-Guerrilla in Kolumbien geliefert- über Venezuela Spannung entsteht, wenn die Zuschauer mitkombinieren können. Hier waren Kommissar Zufall und schnelle Schnitte technische Mittel, die den Zuschauer beschäftigten, aber seine gedankliche Mitarbeit nicht einbezogen. Das tut mir leid, dass Sie das so empfinden. Lieber Herr Mommsen Ich schaue Ihnen besonders gerne beim Ermitteln zu und die heutige Folge war wieder sehr beeindruckend! Wie oft muss eine Szene durchschnittlich gespielt werde bis sie im Kasten ist? Und was sind die meisten Gründe dazu? Liebe Grüsse im schnitt sagen wir mal 3 takes. kann aber auch schon beim ersten mal klappen, dafür brauchen manche einstellungen auch mal 10 versuche. da gibt es alle möglichen gründe. lärm im hintergrund wie zum beispiel ein flugzeug, plötzliche lichtwechsel, texthänger, unschärfen, der regisseur will noch eine andere richtung ausprobieren, fehler bei der kamera, menschen im hintergrund die da nicht sein sollten, etc. etc. etc Hallo Herr Huismann, schöne Grüße, vielleicht erinnern Sie sich, wir hatten mal miteinander zu tun in Sachen "Rendezvous mit dem Tod"- DVD Veröffentlichung. Haben Sie vor, eine Doku über das Thema des eben gelaufenen Tatort zu machen? Stasi nach der Wende ist doch tatsächlich hochintersessant, oder? Viele Grüße, Uwe Sydekum Hallo Herr Sydekum- nee- im Moment habe ich andere Pläne und 1992 habe ich schon mal ne Doku dazu gemacht: Gesucht wird...MAFIA OST. Lief in der ARD. Bis dann mal Was gibt es denn für Hinweise einer Verbindung des weltweiten Stasi-Netzwerks zu Venezuela, wie es im Film angedeutet wurde? Es gibt diese Hinweise. Ich könnte eine riesige wahre Geschichte zum Thema Stasi erzählen, wohin könnte ich mich vertrauensvoll wenden? An mich: [email protected] Ich würde gerne wissen, warum man während der Sendungen so wenig von der wunderschönen Stadt Bremen sieht? Beim Kölner Tatort stehen die Kommissare doch auch immer am Rhein...in Münster wird auch immer durch die Stadt geradelt - aber in Bremen vermiss ich die Weser, Schnoor, Marktplatz...das wäre doch super Werbung für unsere Stadt... die weser konnte man sehen, den markplatz können sie 2011 entdecken Mal ne dumme Frage zwischendurch. Wann kommt der nächste BREMER Tatort und könnte das Team vielleicht ein bißchen aus dem Nähkästchen plaudern und ein ganz paar klitzekleine Details verraten?? ,-) ,-) Für etwaige Antw., Schon mal Besten Danke im voraus. der nächste bremer tatort wird 2011 gesendet - der chat ist doch für die fragen da... wie lange wurde in berlin gedreht? einen tag Hallo, Frau Gabler, ihre Erklärungen sind hilfreich. Schade, dass der Krimi selber wegen Überfülle der Motive solche Erklärungen nötig macht. Tsja, es ist immer eine Gratwanderung, eine halbwegs komplexe Geschichte zu erzählen, aber den Zuschauer nicht zu überfordern... nimmt Herr Mommsen nach seinem Radiointerview noch Fragen entgegen? ich verabschiede mich langsam und bin vollkommen überwältigt von diesem spannenden chat! vielen dank für ihre so vielfältigen reaktionen und die zeit, die sie sich genommen haben mit uns in das thema einzutauchen!!! Oliver Mommsen hat mir besonders gefallen, ich wünsche ihm demnächst ein Drehbuch, dass seine sympathische, kommunikative Ausstrahlung stützt. Die Kommissarin ist vor Coolness menschlich nicht fassbar. Drehbuchschreiber, besinnt euch auf die Leute, denen ihr Rollen gebt. seh ich nicht ganz so aber trotzdem danke Ein spannender Film. Haben da bestimmte Mitwirkende/Autoren (Herr Huismann) einen neuerlichen Versuch gestartet, ihre eigene Vergangenheit (Friedensbewegung u.a.) ein Stück weit aufzuarbeiten? Wieviele ehemalige Stasileute gibt es heute in Bremen?



00:06 Wilfried_Huismann:
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294 Sicherlich sind viele selbst gemachte Erfahrungen in das Buch eingegangen. ist doch Fragen/Antworten nicht schlecht, oder? 00:06 Nele_22441: Ich fand auch den neuen Bremer wieder gut. Die Story war super spannend. Und natürlich ist es immer wieder toll, wenn man die Drehorte kennt, und täglich dort vorbeifährt. Mich würde interessieren, ob die Villa am Schwachhauser Ring oft für Filmaufnahmen genutzt wird. 00:06 Redaktion: wir haben dort noch nie vorher gedreht 00:07 Hans_28124: Frage an Herrn Mommsen: Könnten Sie sich vorstellen, tatsächlich so einen Job zu machen? 00:07 Oliver_Mommsen: das ist eine spitzen frage! die antwortet lautet: nein! ich bin wahnsinnig froh, daß ich diese seite der welt nur im berreich der phantasie betreten darf und nicht in wirklichkeit da rein muß! 00:07 Anonym_51771: warum spielte das wohnzimmer aus dem viertel angeblich in berlin?? fands das war ne schlecht idee. komische sache das. erklärung? 00:07 Redaktion: diese "mogelpackung" sehen nur die bremer! 00:08 Anonym_55677: GuAb,wie bekomme ich denn ganz Persönlich ein Autogramm von der Frau Postel und dem Hern Mommsen.Denn ich Wohne in Berlin,darum jetzt auch meine Frage?Aber ich gucke auch regelmäßig den Tatort mit allen Kommissaren,egal wer Ihn gerade Spielt u.s.w ist!!! 00:08 Redaktion: anfrage bitte an [email protected] 00:09 fxgart_59067: kann man das drehbuch online lesen? es scheint wirklich wieder einmal zu einer logischen Realisierung beigetragen zu haben. Bravo 00:09 Redaktion: danke für lob - aber die drehbücher werden nicht veröffentlicht 00:09 Frank+Nike_41020: Fanden wir super !!! Gibt es diese Laube so unterkellert wirklich, oder waren es zusammengestellte Aufnahmen eines Kellerraums einzeln und einer Laube? 00:09 Redaktion: das hat sich das autoren-team ausgedacht 00:09 Prange_50225: Wie hieß der kleine süße Hund in wirklichkeit? Der ist ja voll niedlich =) 00:09 Redaktion: CONNY - steht auch im abspann 00:10 Anonym_39745: DER TATORT WAR SUPER: WANN WIRD EIGENTLICH DIE FOLGE EISBLUME AUSGESTRAHLT? 00:10 Redaktion: 2011 00:12 Wolfgang_24753: Ich würde gerne mal die 2 Kommisare kennen lernen und ein Autogramm mit Foto bekommen. 00:12 Moderator: Bitte wenden Sie sich dafür an [email protected]
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Fragen und Antworten zum Tatort "Schlafende Hunde" - Radio Bremen 

31.05.2010 - Woher wusste der Berliner Typ, dass die Sms von LÃ¼rsen ist? Hat der da ... Die SMS war nicht von LÃ¼rsen. ..... verursacht zusÃ¤tzliche kosten.
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fragen und antworten zum mundlichen 

The regular type of help documentation is really a hard copy manual that's printed, nicely bound, ... And in order to fix this problem, writers can try and employ ...
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Fragen und Antworten zum Ratsbegehren - WordPress.com 

22.09.2013 - Auch wÃ¼rde eine entsprechende Wertzuwachsklausel im Kaufvertrag diesen Gewinn ebenfalls abschÃ¶pfen. 4. Wie sichert man ein â€žhochwertigesâ€œ Gewerbegebiet? Ein Gewerbegebiet ist kein Synonym fÃ¼r Krach, Gestank und scheuÃŸliche Lagerp
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Fragen und Antworten zum Thema [Photoshooting] 

Bitte vermeiden Sie kleingemusterte Oberteile, feine Streifen oder Karos sowie zu grelle. Farben. Blusen und Oberhemden sollten unifarben sein, schlieÃŸlich ...
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Fragen und Antworten zum Ratsbegehren - WordPress.com 

22.09.2013 - Worum geht es Ã¼berhaupt? Die Gemeinde OberschleiÃŸheim hat jetzt eine Zielvereinbarung mit dem Freistaat Bayern getroffen, nach der FlÃ¤chen aus dem Bestand des Freistaats als Gewerbegebiet entwik- kelt werden sollen. Diese historische 










 


[image: alt]





Hannas schlafende Hunde [Movie] 

technology developed the concept of streaming movie on the web and this brings the ... Stream Hannas schlafende Hunde Movie Free Online |( Stream Hannas schlafende ... "Hannas schlafende Hunde" - Schauspielagentur Management .
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Fragen und Antworten zu ortoloco 

Nach dem Login befindest du dich auf einer persÃ¶nlichen my.ortoloco-OberflÃ¤che. Dort findest du eine. Liste der aktuell anstehenden EinsÃ¤tze und darunter ...










 


[image: alt]





notfallmedizin fragen und antworten uber fragen 

NOTFALLMEDIZIN FRAGEN UND ANTWORTEN UBER FRAGEN FUR PRUFUNG UND PRAXIS PDF. DATABASE ID BQ59 - Are you looking for ebook ...
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Fragen und Antworten zu ortoloco 

24.11.2014 - Bin ich bei ortoloco versichert? Nein, die Versicherung ist Sache der TeilnehmerInnen (siehe auch Betriebsreglement). 9. MY.ORTOLOCO ...
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Fragen und Antworten zu ortoloco 

Am besten kommst du per Velo, mit dem Ã¶ffentlichen Verkehr oder zu Fuss! ... Deine GemÃ¼setasche holst du wÃ¶chentlich in deinem Quartierdepot ab.
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Fragen und Antworten zu ortoloco 

10.09.2016 - SympathisantInnen ohne Gemüseabo. Für ein Gemüseabo muss man Mitglied in der Genossenschaft werden. Als GenossenschafterIn hast du ...
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Fragen und Antworten zu ortoloco 

Die aktuelle Liste der Quartierdepots findest du unter Homepage > Dokumente. Die. GemÃ¼setasche steht jeweils ab ca. 16 Uhr im Quartierdepot fÃ¼r dich bereit.
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Separatorenfleisch: Fragen & Antworten - foodwatch 

29.04.2014 - In welchen Produkten wird Separatorenfleisch verwendet? Das ist eine Frage, die foodwatch im Rahmen einer Recherche versucht hat zu.
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Fragen und Antworten zum digitalen Satellitenempfang der NDR ... 

und/oder EigentÃ¼mer am wirtschaftlichsten in die Wohnungen transportiert werden kÃ¶nnen. Eine. MÃ¶glichkeit ist der Satellitenempfang. Diese Empfangsart ...
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35 fragen und antworten zum glauben an pdf 

PDF Ebook 35 fragen und antworten zum glauben an Free Download, Save or ... space. If you travel a lot, you can easily download 35 fragen und antworten ...
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neurologie fragen und antworten pdf 

Staat Von Frankreich, Nikon Coolpix P5000 Guide, and many other ebooks. Download: NEUROLOGIE FRAGEN UND ANTWORTEN PDF. We have made it ...
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intensivmedizin fragen und antworten 850 fakten fur 

27.03.2018 - This particular Intensivmedizin Fragen Und Antworten 850 Fakten Fur Die Prufung Quotintensivmedizinquot PDF start with Introduction, Brief ...
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Energetische GebÃ¤udesanierung Fragen und Antworten zur ... 

04.10.2017 - Da fÃ¼r den Verbraucher (Eigenheimbesitzer, Vermieter, Mieter) die eigene Perspektive â€“ also die betriebswirtschaftliche â€“ im. Vordergrund ...
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400 fragen und antworten mensch medizin reihe 

PDF Ebook 400 Fragen Und Antworten Mensch Medizin Reihe Superhirn Allgemeinbildung Band 6 Spielerisch Mehr. Wissen Uber Anatomie Anamnese ...
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Cisco Co-Marketing â€“ Fragen und Antworten 

Partner Marketing Central (PMC) ist ein Online-Portal, ... Sie haben Zugriff auf kostenlose Tools und anpassbare ... (Sie benÃ¶tigen hierzu ein CCO-Konto.).
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china reisen 999 fragen und antworten pdf 

Business Media, Combat Pistol Book , Construction Checklists Book By American Bar Association,. Contemporary Business Reports Book By Cengage Learning , and many other ebooks. Download: CHINA REISEN 999 FRAGEN UND ANTWORTEN PDF. We have made it easy 
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fragen und antworten loesungen zur mechatronik ... AWS 

If you want to possess a one-stop search and find the proper manuals on your products, you can visit this website that delivers many Fragen Und Antworten. Loesungen Zur Mechatronik Messensteuernregeln Fluidtechnik Antriebstechnik. Automation Elektron
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wer schlafende hunde weckt by christopher pdf 

Read Online Now wer schlafende hunde weckt by christopher Ebook PDF at our Library. Get wer schlafende hunde weckt by christopher PDF file for free from ...
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Können Hunde lächeln? Alle Antworten zum Hund - Amazon Web ... 

andere weniger Einfluss auf den Phänotyp eines Individu- ums nehmen. Es gibt eine Reihe klarer und äußerlich sichtbarer Unter- schiede zwischen Wolf und ...
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